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ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ
Воронежская область

Покончим
со взятками!..

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня сегодня сегодня сегодня сегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, временами дождь,
местами сильные ливни, гроза, град; ветер западный, умерен�
ный, при грозе порывистый, температура плюс 21�26,плюс 21�26,плюс 21�26,плюс 21�26,плюс 21�26, при про�
яснениях до плюс 29.до плюс 29.до плюс 29.до плюс 29.до плюс 29.

26 мая26 мая26 мая26 мая26 мая по области – облачно с прояснениями, временами
дожди, местами сильные, грозы; ветер северный, умеренный, при
грозе порывистый; температура ночью плюс 10�15,плюс 10�15,плюс 10�15,плюс 10�15,плюс 10�15, днем плюсплюсплюсплюсплюс
15�20,15�20,15�20,15�20,15�20, при прояснениях до плюс 25.до плюс 25.до плюс 25.до плюс 25.до плюс 25.

27 мая27 мая27 мая27 мая27 мая по области – местами кратковременные дожди, ве�
тер северо�западный, умеренный; температура ночью плюс 6�плюс 6�плюс 6�плюс 6�плюс 6�
11,11,11,11,11, днем плюс 14�19,плюс 14�19,плюс 14�19,плюс 14�19,плюс 14�19, при прояснениях до плюс 24.до плюс 24.до плюс 24.до плюс 24.до плюс 24.

На связи � министр
«Задай свой вопрос министру образования и науки РФ!» �
так называется акция, которая с 29 мая по 4 июня прой�
дёт в России. Позвонив по телефону 8�800�200�80�22, вы
сможете спросить о проблемах и перспективах развития оте�
чественного образования, интеграции России в мировое об�
разовательное пространство, о реализации приоритетного
национального проекта «Образование», а также поделиться
своими мыслями о совершенствовании государственной об�
разовательной политики. На все вопросы в круглосуточном
режиме будут отвечать специалисты Минобразования, а 30
мая с 10 до 13 часов � непосредственно министр образова�
ния и науки РФ Андрей Александрович Фурсенко.

Спасибо, мать, за семью
Сопредседатель комитета по делам семьи, материнства
и детства Общественной палаты мать восьми детей Ли�
дия Астапова стала лауреатом республиканской премии
«Семья России». Награждение состоялось в Москве. В соис�
кании премии приняли участие более 1000 семей из 51 реги�
она страны. 47 из них удостоены званий лауреатов и дипло�
мантов. Основными критериями при определении победи�
телей конкурса стали достижения семей в различных обла�
стях общественно�полезной деятельности. Лидия Митро�
фановна Астапова является  лауреатом премии «Золотой
фонд  Воронежской области�2005».

«СИБУР» поможет воронежцам
По решению Совета директоров ОАО «СИБУР Холдинг», в
Воронеже образовано дочернее предприятие � «Левобе�
режные очистные сооружения». Хозяйственную деятель�
ность новое ООО начнет 1 августа 2006 года.  На основе
делового сотрудничества с мэрией предполагается высвобо�
дить ОАО «Воронежсинтезкаучук» от непрофильного вида
деятельности – очистки сточных вод, улучшить экологию и
качество предоставляемых услуг. Президент холдинга А.В.
Дюков гарантирует открытость и прозрачность тарифов,
заинтересованность в их уменьшении. Для модернизации
имеющихся мощностей будут привлекаться не только сред�
ства учредителей, но и, возможно, федерального бюджета.

Готовят участковых врачей
Несмотря на значительное повышение заработной пла�
ты, в Воронежской области существует дефицит участ�
ковых врачей. Ныне не имеют соответствующих медиков
более 340 участков из 1700. Причина в том, что без соответ�
ствующего сертификата узкие специалисты не могут пере�
профилироваться. Для решения данной проблемы по распо�
ряжению обладминистрации на базе медакадемии органи�
зованы 6�9�месячные курсы переподготовки, на которых
уже сегодня обучаются 125 человек.

Всем домом – на акцию
Акция с непривычным лозунгом «Поддержим прокура�
туру!» состоялась в Воронеже. Ее провели вместе с депута�
том гордумы Андреем Померанцевым граждане, проживаю�
щие по адресу: пл. Ленина, 6. Они одобрили усилия облпро�
куратуры по борьбе со строительным беспределом и потре�
бовали от местных властей разобраться с фирмой «Павлов�
скгранит�Жилстрой», которая не выполняет своих договор�
ных обязательств. Протестующих принял мэр Борис Скрын�
ников и заявил, что в отношении этой организации даны
соответствующие указания, и  если в течение месяца фирма
не исправит ситуацию, у нее будут изъяты четыре земель�
ных участка, выделенных мэрией под строительство.

Непогашенный кредит
Следственный комитет МВД по Центральному федераль�
ному округу передал в Ленинский суд Воронежа дело в
отношении Олега Фоменко, основателя топливной ком�
пании «Новус�Н». Бывший депутат облдумы и глава ОАО
«Воронежнефтепродукт», дочерней компании НК «Юкос», об�
виняется по статье 177 УК РФ. За уклонение от погашения
кредиторской задолженности ему грозит лишение свободы
до двух лет. По информации агентства «Интерфакс», в насто�
ящее время Фоменко для того, чтобы рассчитаться с креди�
том, ведет поиск покупателей нефтебазы ООО «Новус�Н»,
что под Новой Усманью в Воронежской области, рыночная
цена которой как раз и составляет сумму кредита � 300 мил�
лионов рублей.

Техника безопасности подвела
Два крупных возгорания произошли в понедельник в
Воронеже. Утром, во время генеральной репетиции фольк�
лорного коллектива в ДК Кирова из�за короткого замыкания
в электропроводке задымило прямо на сцене. За считанные
минуты огонь распространился по всему зданию. В тушении
было задействовало 20 пожарных расчетов. А около 17 часов
загорелся склад ядохимикатов на ул.Холмистой. В результа�
те взрыва бочки с ацетоном пострадали двое рабочих ООО
«Мастер�Плюс». Предположительно, виной всему явилось
нарушение техники безопасности.

Целая череда значительных
мероприятий прошла в Во7
ронеже и области в Дни сла7
вянской письменности и
культуры.

Чтим традиции
У памятника выдающемуся

фольклористу�песеннику М.Е.
Пятницкому воронежцы прове�
ли фестиваль «Славянский
стиль», в театре оперы и балета
был представлен оперный спек�
такль «Князь Игорь», в област�
ном музее имени И.Н. Крамско�
го экспонируется выставка мо�
лодых воронежских художников.
А завершились торжества на
площади возле театра имени
Алексея Кольцова большим те�
атрализованным представлени�
ем. Глава администрации Воро�
нежской области Владимир Ку�
лаков направил воронежцам
поздравление по случаю празд�
ника. В нем, в частности, гово�
рится: «Всем нам крайне необ�
ходимо не только свято чтить ве�
ковые традиции, помнить под�
виг равноапостольных Кирилла
и Мефодия, труды летописцев и

Путин  встретился  с  Кулаковым
и в тот же день позвонил в Воронеж герою публикации
нашей газеты фронтовику Василию Афанасьевичу Никитину

Как сообщает ИТАР�ТАСС, гу�
бернатор проинформировал гла�
ву государства, что экономичес�
кая ситуация в области «за пос�
ледние шесть лет преодолела
кризисные явления и вышла на
путь устойчивого развития». По
его словам, наиболее успешным
в этом отношении был прошлый
год, и в основном рост был дос�
тигнут за счет производства го�
товой продукции, прежде всего,
в таких отраслях, как электрони�
ка, оптика и других. Кулаков от�
метил, в частности, что важным
шагом стало создание концерна
«Созвездие». В текущем году, по
словам губернатора, объем про�
мышленного производства по
сравнению с аналогичным пери�
одом прошлого года составил
108 процентов, по объемам ин�
вестиций – 114,6 процента. Зар�
плата жителей области возрос�
ла на 20 процентов, в реальном
исчислении – на 8,6 процента.

«Сегодня задача – не дать
возможности остановиться это�
му процессу», – сказал губерна�
тор. Он подчеркнул, что темпы
развития области выше средних
в Центральном федеральном
округе и выше среднероссийс�
ких. Характеризуя ситуацию с
развитием сельского хозяйства,
Кулаков отметил, что область
занимает первое место по про�
изводству зерна, свеклы и под�
солнечника. На вопрос Прези�
дента о ситуации с озимыми, гу�
бернатор заверил: «75 процен�
тов озимых удержим».

Говоря о реализации нацио�
нальных проектов, Кулаков ска�
зал, что в области «нет серьез�
ных замечаний» ни по одному из
них. Тем не менее он отметил, что
в сфере проекта «Здравоохране�
ние» в Воронежской области
столкнулись с тем, что врачи ве�
домственных больниц, которые
обслуживают в том числе и на�
селение прилегающих населен�
ных пунктов, не получают надба�
вок. В рамках этого националь�
ного проекта на 1,3 миллиарда
рублей, полученных из феде�
рального бюджета, область
вкладывает 2,4 миллиарда соб�
ственных средств. Построено 63
сельских амбулатории, в насто�
ящее время они оснащаются со�

Президент России Владимир Путин провел в со7
чинской резиденции «Бочаров ручей» встречу с
главой администрации Воронежской области
Владимиром Кулаковым.
В ходе встречи обсуждались социально7эконо7
мическая ситуация и ход реализации нацио7
нальных проектов в регионе.

временным оборудованием, об�
ласть приобрела более 20 сани�
тарных автомашин, проинфор�
мировал Кулаков.

По его словам, серьезное
беспокойство у областного руко�
водства вызывает проект, свя�
занный со строительством дос�
тупного жилья. Характеризуя си�
туацию, связанную с развитием
сельского хозяйства, воронеж�
ский губернатор отметил, что ос�
новная проблема здесь заклю�
чается в выдаче кредитов круп�
ным предприятиям. По его сло�
вам, «Россельхозбанк» и «Сбер�
банк» дают кредиты только под
залог, но землю в залог не бе�
рут, другого залога у этих
сельскохозяйственных предпри�
ятий нет. Он обратился к Прези�
денту с просьбой рассмотреть
данный вопрос, чтобы кредиты
выдавались под проект.

Кулаков рассказал Прези�
денту и о реализации проекта
«Образование». Он отметил, что
все учителя получат соответству�
ющие надбавки, но не хватает
около 30 автобусов для нужд
школ. Однако губернатор пообе�
щал решить эти проблемы.

Во время встречи
Путин поручил
Владимиру Кулакову
решить ситуацию
вокруг ветерана
Отечественной войны
воронежца Василия
Никитина

Об этом человеке и о его про�
блеме «Коммуна» рассказывала
19 мая в статье «Перед чинов�
ником и Герой бессилен». Мы
писали о хождениях по различ�
ным инстанциям 80�летнего ин�
валида войны Василия Афана�
сьевича Никитина, который не
смог воспользоваться правом
Героя Советского Союза по пе�
реводу причитающихся ему
льгот в денежное выражение.
Проблема у ветерана возникла
в связи с тем, что соответствую�
щее заявление на 2006 год он
написал не до 31 декабря 2005
года, как это полагалось, а зна�
чительно позже. В.А.Никитин ут�

верждал, что он не знал о зая�
вительном принципе, а райсобе�
совские работники якобы не
подсказали ему. Встав на букву
закона, специалисты управле�
ния Пенсионного фонда России
по Центральному району назна�
чили Никитину ежемесячную де�
нежную выплату только с 1 ян�
варя 2007 года.

Статья «Коммуны» вызвала
негативную реакцию в воронеж�
ских структурах Пенсионного
фонда России. Так, начальник
управления ПФР по Центрально�
му району В.Комарова офици�
ально заявила, что изложенные
газетой факты «не соответству�
ют действительности и порочат
деловую репутацию ГУ�Управле�
ния ПФ РФ по Центральному
району».

Потребовала также опровер�
жения в своем письме в редак�
цию заместитель управляющего
Государственным учреждением
– отделением Пенсионного фон�
да Российской Федерации по
Воронежской области Н.Самой�

люк. Она тоже утверждает, что
факты статьи «Перед чиновни�
ком и Герой бессилен» «не соот�
ветствуют действительности и
тем самым порочат деловую ре�
путацию сотрудников Пенсион�
ного фонда».

Между тем Президент факти�
чески поддержал позицию
«Коммуны». Внимательно вник�
нув в проблему В.А.Никитина,
Владимир Путин сказал Влади�
миру Кулакову на встрече в ре�
зиденции «Бочаров ручей»:

– Я вас прошу внимательно
отнестись к этому случаю и во�
обще к этой категории граждан.
Я понимаю, что возможны
ошибки со стороны муниципаль�
ных, региональных и государ�
ственных органов. Может, что�то
недостаточно сделано и самими
гражданами. Такое может быть.
Но все�таки мы с вами должны
исходить из того, что это люди
заслуженные, требующие осо�
бого внимания; и в силу прежде
всего возраста, состояния здо�
ровья. И я вас прошу: и в этом

конкретном случае, и в целом
надо посмотреть на эту пробле�
му системно, серьезно и ответ�
ственно…

О чём Василий
Афанасьевич
Никитин говорил
по телефону
с Президентом
России

О состоявшемся разговоре
Василий Афанасьевич расска�
зал «Коммуне»:

– Поднимаю трубку и слышу:
«Это Василий Афанасьевич?» Я
отвечаю: «Да, Владимир Влади�
мирович». Ничего себе, думаю!
Мне ведь до этого о предстоя�
щем разговоре с Президентом
никто ничего не говорил. Но я
Путина по голосу узнал. Я думал,
что он из Москвы звонит, а он –
из Сочи, – это мне позже сказа�
ли. Я хотел, было, спросить, ку�
пается ли он в море, как погода
и прочее, но не стал этого де�

лать. А вообще�то говорил с Пре�
зидентом минут 10, а то и 15.
Причем говорил как со старым
знакомым – легко и просто. Рас�
сказал о себе, о семье, о том,
как получил звание Героя. Он
спросил, как решается мой воп�
рос.

«Да пока никак, – ответил, –
в суд придется подавать». «Вы
пока не подавайте, и ничего по�
добного не делайте, – сказал
Владимир Владимирович. – И
особенно не нервничайте». Я
поблагодарил главу нашего го�
сударства за то внимание, кото�
рое он проявил ко мне, затем
мы пожелали друг другу здоро�
вья. Теперь, надеюсь, справед�
ливость в отношении меня вос�
торжествует. Я хочу поблагода�
рить «Коммуну» за то, что она
первой публично огласила мой
больной вопрос…

Как стало известно «Комму�
не», Владимир Кулаков пообещал
Президенту, что проблема Васи�
лия Никитина будет решена.

Николай СТАРЫХ.

На автобусных маршрутах до
дачных участков в черте города
могут быть введены льготные би�
леты выходного дня. По мнению
заместителя главы администра�
ции области Вячеслава Клейме�
нова, тем самым меры социаль�
ной поддержки при пассажирс�
ких транспортных перевозках бу�
дут распространяться и на воро�
нежских садоводов и огородни�
ков льготных категорий.

Напомним, что по постанов�
лению губернатора Владимира
Кулакова, с 1 мая федеральные
и региональные льготники
пользуются правом бесплатного
проезда на постоянно действую�

Редакция «Коммуны» некоторое время назад в соответствии с действующим законода7
тельством обратилась к губернатору Владимиру Кулакову с просьбой предоставить для
публикации сведения о доходах за 2005 год и имуществе всех гражданских служащих,
замещающих должности гражданской службы Воронежской области категорий «руково7
дители» и «помощники» («советники»), назначение и освобождение от должности которых
осуществляется им – главой администрации области. Эти сведения получены за подпи7
сью заместителя главы обладминистрации Владимира Кобяшева. Публикуя их сегодня в
«Коммуне», мы полагаем, что общественный интерес к доходам и имуществу людей,
живущих за средства налогоплательщиков, оправдан. Читайте, изучайте, сравнивайте.

Впервые: гласно о доходах
и имуществе областных чиновников

Сколько получают,
что имеют?

Читайте 5�ю страницуЧитайте 5�ю страницуЧитайте 5�ю страницуЧитайте 5�ю страницуЧитайте 5�ю страницу

Праздник  славянской  души
первопечатников. Не менее
важно сохранить красоту и чис�
тоту родного языка, оставить его
для потомков «великим и могу�
чим».

Виктор СИЛИН.

Родник песни
Одним из событий в рамках

Дней славянской письменности
и культуры стали вчера торже�
ства, посвященные первой го�
довщине мемориального музея
имени Марии Николаевны Мор�
дасовой. За год в его стенах по�
бывало более двух с половиной
тысяч посетителей.

Здесь прошла музыкальная
гостиная «Русская песня сегод�
ня». На этот раз в квартиру�му�
зей великой русской певицы
пришли ансамбль музучилища
имени Растроповичей «Родники
России», из поселка Хохольский
приехал другой народный кол�
лектив – «Хохольские родники».

� Народная песня, пропаган�
дистом которой всю жизнь была
Мария Николаевна Мордасова, �
говорит композитор, Заслужен�
ный артист России Владимир Ру�

Поклон старцу
Людские души и недуги неког�

да исцелял старец Спиридон.
Вечный его тихий приют на клад�
бище села Терновое Острогож�
ского района. Стараниями свя�
щенника здешней Георгиевской
церкви батюшки Виктора и при�
хожан могила старца вновь ухо�
жена. И идут к ней на поклон
православные миряне...

Недавно в день очередной
годовщины памяти старца Спи�
ридона богослужение в Терно�
вом возглавил и вёл митрополит
Воронежский и Борисоглебский
Сергий.

Петр ЧАЛЫЙ.
Фото Светланы ПАРШИКОВОЙ.

На автобусе –
по именному билету
Для городских дачников предлагается
ввести билеты выходного дня.

щих пригородных «дачных» авто�
бусных маршрутах. В расписа�
нии движения по направлениям
садоводческих товариществ
обозначено свыше 70 постоян�
ных и 19 сезонных маршрутов
пригородного сообщения. Но
воронежские льготники, чьи са�
дово�огородные участки распо�
ложены в черте города, права
бесплатного проезда от мэрии
не получили. Между тем в обла�
стном центре проживает прак�
тически треть от общего числа
льготников. Оставить их нужды
без внимания губернатор, ко�
нечно же, не может. По его ука�
занию к решению вопроса под�

ключились специалисты облас�
тной администрации.

Как заявил Вячеслав Клей�
менов, за основу взят опыт
ЮВЖД, где введен так называ�
емый билет выходного дня. По�
добные билеты вполне могут
действовать и на городских «дач�
ных» автобусах. Разница лишь в
том, что на автобусных маршру�
тах этот билет, скорее всего, дол�
жен быть именным. Стоимость
его предположительно будет не�
велика – 25 рублей в месяц. Ад�
министрации Воронежа предло�
жено ввести «Именные билеты
выходного дня» для льготников
на городских садоводческих
маршрутах уже с 1 июня.

Надежда СУВОРИНА.

Держи
карман
шире!

денко, � живет и здравствует!
Сколько новых талантов было
открыто в нынешний Год Культу�
ры и на традиционном Морда�
совском фестивале, и на отчет�
ных концертах сельских районов!

Владимир Руденко был авто�
ром многих песен, которые ис�
полняла Мордасова. На встрече
в музыкальной гостиной прозву�
чал своеобразный его реквием
по Мордасовой – «Когда поет
Мордасова Мария».

Старейший воронежский
журналист и сосед Марии Нико�
лаевны по квартире Марк Моц�
кин, известный фольклорист
профессор ВГАИ Галина Сысое�
ва, народная артистка России
Екатерина Молодцова, фотома�
стер Владимир Битюцких гово�
рили об огромной мощи талан�
та нашей землячки, о ее беско�
рыстном служении искусству. А
Владимир Битюцких передал в
дар музею фотопортрет М.Н.
Мордасовой. Певица любила
сниматься у этого фотомастера,
поэтому у Владимира Михайло�
вича и собрался большой фото�
архив ее снимков.

Татьяна ПАНТЕЛЕЕВА.
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6 мая 2006 года в Росрегис-
трацию были приняты докумен-
ты для закрепления права соб-
ственности на объекты недви-
жимости, принадлежащие МУП
«Воронежгорэлектротранс». Эти
документы были  подвергнуты
правовой экспертизе в соответ-
ствии со статьей 13 Федераль-
ного закона №122-ФЗ от
12.07.1997 года «О государ-
ственной регистрации прав на
недвижимое имущество и сде-
лок с ним».

17 мая Росрегистрация обра-
тилась в арбитражный суд Воро-
нежской области с заявлением
о привлечении к администра-
тивной ответственности Вячес-
лава Рябцева за неисполнение
обязанностей, установленных
законодательством о несостоя-
тельности (банкротстве) по ст.
14.13. ч.3 КоАП РФ. Санкция
данной статьи предусматривает
дисквалификацию арбитражно-
го управляющего на срок до
3 лет.

Помощник руководителя Рос-
регистрации Ирина Червакова
пояснила:

- В ходе проверки деятельно-
сти конкурсного управляющего
на предприятии «Воронежгор-
электротранс» установлено, что
на момент опубликования в
СМИ объявления о продаже иму-
щества предприятия и проведе-
ния торгов, господин Рябцев не
располагал заключениями госу-
дарственного финансового кон-
трольного органа по проведен-

Куда правил
управляющий?
Главное управление Росрегистрации по Воронежской обла-
сти и ГУВД предприняли ряд правовых действий в отноше-
нии конкурсного управляющего МУП «Воронежгорэлектро-
транс» Вячеслава Рябцева.

ной оценке 6 диспетчерских пун-
ктов и 6 поворотных колец. Бо-
лее того, в дальнейшем, по зак-
лючению государственного фи-
нансового контрольного органа,
отчеты  конкурсного управляю-
щего о рыночной оценке данно-
го имущества не были рекомен-
дованы для совершения сделки.
А цена продажи троллейбусов,
указанная в объявлении, не со-
ответствовала рыночной сто-
имости, определенной незави-
симым оценщиком. Также кон-
курсным управляющим господи-
ном Рябцевым несвоевременно
направлялись протоколы собра-
ний кредиторов МУП «Воронеж-
горэлектротранс» в арбитраж-
ный  суд. Была нарушена перио-
дичность проведения собрания
кредиторов.

18 мая в рамках уголовного
дела, возбужденного в отноше-
нии господина Рябцева ГУВД по
ч. 1 ст. 195 УК РФ, в Главном уп-
равлении Росрегистрации по Во-
ронежской области произведена
выемка документов, ранее по-
данных на регистрацию права
собственности на объекты не-
движимости МУП «Воронежгор-
электротранс», расположенные
по адресу: г.Воронеж, ул.Хользу-
нова, 38. Выемка не означает от-
каза  в регистрации. В течение
месяца с момента изъятия доку-
ментов для приостановления ре-
гистрации правоохранительные
органы должны вынести обеспе-
чительные меры.

Николай СТАРЫХ.

Дела таможенные
В последнее время о таможне вновь заговорили. С  положительной, но
больше с отрицательной стороны. В столичном аэропорту «Внуково»
раскрыли «оборотня в погонах», а воронежские спецы, наоборот, вы-
явили очередную партию контрафакта и незаконного ввоза в нашу
страну. А чем вообще сегодня обеспокоены таможенники? Об этом и
многом другом мы беседуем с руководителем Воронежской таможни
Дмитрием Николаевичем ЗЯБУХИНЫМ.

ИЗ  ПЕРВЫХ  РУК

- Наши служебные показатели год
от года растут.  В прошлом, например,
мы перечислили в федеральный бюд-
жет более 4 миллиардов рублей. Это
на 3 процента выше предыдущих пока-
зателей. Возросли экспорт и импорт,
товарооборот.

-  А насколько «продуктивным»- А насколько «продуктивным»- А насколько «продуктивным»- А насколько «продуктивным»- А насколько «продуктивным»
оказался нынешний год?оказался нынешний год?оказался нынешний год?оказался нынешний год?оказался нынешний год?

- Мы вновь бьем рекорды по всем
показателям. Только за 4 месяца 2006
года Воронежская таможня перечис-
лила в федеральный бюджет более
миллиарда рублей. Число грузовых та-
моженных деклараций, оформленных
в I квартале, в сравнении с годом пре-
дыдущим возросло на 3,9 процента,
грузооборот составил 743,1 тысячи
тонн, увеличившись на 12,1 процента,
внешнеторговый – 217,9 миллиона
долларов США, по импорту – 241,6
миллиона долларов. А это на 19,3 про-
цента выше показателей прошлогод-
них. Выявлено 62 административных
правонарушителя, возбуждено 6 уго-
ловных дел. В пользу государства
взыскано более 250 тысяч рублей.
Напомню читателям газеты, что наша
борьба акцентируется прежде всего на
нарушениях таможенных правил и не-
легальном провозе контрабанды.

- К- К- К- К- Кстати, кто является основнымстати, кто является основнымстати, кто является основнымстати, кто является основнымстати, кто является основным
экспортером в нашей области?экспортером в нашей области?экспортером в нашей области?экспортером в нашей области?экспортером в нашей области?

- Предприятия нефтехимической
промышленности, такие как ОАО «Во-
ронежсинтезкаучук» и Воронежский
шинный завод, ОАО «Минудобрения»,
АО «Амтел-Черноземье» - их продукция
составляет более половины всего эк-
спорта региона.

- А импорт?- А импорт?- А импорт?- А импорт?- А импорт?
- Подавляющее большинство им-

порта – сырье и компоненты товаров,
технологическое оборудование, конди-
терские изделия и различные пище-
вые продукты, сахар-сырец.

- Дмитрий Николаевич, а как час-- Дмитрий Николаевич, а как час-- Дмитрий Николаевич, а как час-- Дмитрий Николаевич, а как час-- Дмитрий Николаевич, а как час-
то таможенники выявляют ввозимуюто таможенники выявляют ввозимуюто таможенники выявляют ввозимуюто таможенники выявляют ввозимуюто таможенники выявляют ввозимую
или реализуемую в нашей странеили реализуемую в нашей странеили реализуемую в нашей странеили реализуемую в нашей странеили реализуемую в нашей стране
контрафактную продукцию?контрафактную продукцию?контрафактную продукцию?контрафактную продукцию?контрафактную продукцию?

- Это происходит чуть ли не ежед-
невно. Выявляем как мелкие, так и
крупные партии. Чаще в этом списке
фигурируют импортная косметика, ал-
коголь, трикотаж и электробытовая
техника. Вот на днях, например, мы
«накрыли» очередную партию контра-
фактного парфюма. Всего изъято 128
флаконов туалетной воды известных
зарубежных торговых марок на 6400
рублей. На данную продукцию отсут-
ствовали документы, русифицирован-
ные стикеры и сроки годности, знаки
Ростета. Возбуждено дело по статье
14.10 КОАП России,  проводится адми-
нистративное расследование.

А чуть раньше, на федеральной ав-
тодороге «Дон», воронежские тамо-
женники совместно с постовыми богу-
чарской ДПС остановили пассажирс-
кий автобус, следующий из Тбилиси, в
котором нелегально перевозили рояль
довоенного немецкого производства и
72 полимерные емкости с «домашним»
вином (всего около 500 литров). Ранее
в отношении граждан Грузии также
было возбуждено дело за незадекла-
рированный товар. Кстати, в обоих
случаях он был изъят.

- Ну а если вы арестовали дорого-- Ну а если вы арестовали дорого-- Ну а если вы арестовали дорого-- Ну а если вы арестовали дорого-- Ну а если вы арестовали дорого-
стоящий контрабандный товар, како-стоящий контрабандный товар, како-стоящий контрабандный товар, како-стоящий контрабандный товар, како-стоящий контрабандный товар, како-
ва его дальнейшая сува его дальнейшая сува его дальнейшая сува его дальнейшая сува его дальнейшая судьба?дьба?дьба?дьба?дьба?

- Предметы старины после непод-
тверждения на них собственника отда-
ются в государственное хранилище
или музеи, предметы религии - рели-
гиозным конфессиям. Контрафактные
товары уничтожаются.

- А если речь идет об автотранс-- А если речь идет об автотранс-- А если речь идет об автотранс-- А если речь идет об автотранс-- А если речь идет об автотранс-
порте?порте?порте?порте?порте?

- В последнее время отмечено сни-
жение числа нарушений таможенных
правил в отношении ввоза транспорт-
ных средств. Если раньше автолюбите-
ли были недовольны налоговыми и та-
моженными проволочками в случаях
автоперегонов, то теперь закон в этом
плане стал более совершенен. Хотя и
его пытаются обойти: недавно мы вы-
явили одно совместное предприятие,

представителями которого ввозились
3 автобуса с предоставлением льгот по
уплате таможенных платежей. Позже
они были проданы, что противоречит
законодательству России. Ущерб госу-
дарству составил более 4 млн. рублей.
По данному факту возбуждено уголов-
ное дело.

- Не за горами лето - пора отпус-- Не за горами лето - пора отпус-- Не за горами лето - пора отпус-- Не за горами лето - пора отпус-- Не за горами лето - пора отпус-
ков. Многие россияне планируютков. Многие россияне планируютков. Многие россияне планируютков. Многие россияне планируютков. Многие россияне планируют
провести его за рубежом. Напомни-провести его за рубежом. Напомни-провести его за рубежом. Напомни-провести его за рубежом. Напомни-провести его за рубежом. Напомни-
те, пожалуйста, основные процедурыте, пожалуйста, основные процедурыте, пожалуйста, основные процедурыте, пожалуйста, основные процедурыте, пожалуйста, основные процедуры
таможенного оформления, знаниетаможенного оформления, знаниетаможенного оформления, знаниетаможенного оформления, знаниетаможенного оформления, знание
которых необходимо, дабы не воз-которых необходимо, дабы не воз-которых необходимо, дабы не воз-которых необходимо, дабы не воз-которых необходимо, дабы не воз-
никло проблем при пересечении го-никло проблем при пересечении го-никло проблем при пересечении го-никло проблем при пересечении го-никло проблем при пересечении го-
сусусусусударственной границы.дарственной границы.дарственной границы.дарственной границы.дарственной границы.

- Соотечественники должны знать,
что от таможенной пошлины освобож-
дается ручная кладь весом не более 35
килограммов и стоимостью не дороже
65 тысяч рублей. Но есть товары, под-
лежащие обязательному декларирова-
нию, такие как валюта и ценные бума-
ги, драгоценности, медпрепараты с со-
держанием наркотических веществ,
оружие, художественные и культурные
ценности, ордена и медали… Всего в
этом списке одиннадцать наименова-
ний. Хочу также предупредить росси-
ян о том, что во избежание споров с
таможенниками надо иметь в наличии
документы, подтверждающие сто-
имость перевозимого за рубеж, осо-
бенно когда речь заходит о драгоцен-
ностях. При их продаже торгующие
организации делают отметки на гаран-
тийных талонах, технических паспортах
и других идентифицирующих товары
сопроводительных документах. В кон-

це прошлого года был случай в Воро-
нежском аэропорту, когда у граждани-
на Армении возникли проблемы по
таможенному декларированию – он не
сумел документально подтвердить пра-
ва на владение бриллиантовым колье
и другими золотыми изделиями, кото-
рые вез в подарок на свадьбу  родным
в соседний Липецк. В итоге ему при-
шлось платить солидный штраф, а пе-
ревозимые драгоценности были изъ-
яты до полного выяснения факта их
приобретения.

Кроме того, без уплаты таможенных
пошлин разрешается вывозить или
ввозить до 2 литров спиртосодержа-
щей продукции на одного совершенно-
летнего россиянина. А также не более
250 граммов осетровой икры в завод-
ской упаковке. А если это табачные из-
делия, то: сигары до 50 штук, сигарил-
лы – до 100 штук, сигареты - до 200
штук и до четверти килограмма таба-
ка.. Все возникающие по деклариро-
ванию вопросы лучше решать с тамо-
женным инспектором и не доводить
дело до конфликта. Ведь за нарушение
таможенных правил пересечения госу-
дарственной границы физические
лица несут административную и уго-
ловную ответственность.

- Г- Г- Г- Г- Грядут ли какие-либо реформы врядут ли какие-либо реформы врядут ли какие-либо реформы врядут ли какие-либо реформы врядут ли какие-либо реформы в
таможенной структуре?таможенной структуре?таможенной структуре?таможенной структуре?таможенной структуре?

- Они у нас начались с апреля про-
шлого года. Мы упразднили ряд отде-
лов, и в соответствии с федеральны-
ми требованиями введена новая сис-
тема классных чинов государственной
гражданской службы. Сегодня штат
Воронежской таможни составляет 425
человек. Коллектив у нас молодой и
трудолюбивый. Наряду с традиционны-
ми формами подготовки кадров по-
явилась и новая – дистанционного
обучения с внедрением электронных
учебно-методических комплексов, что
позволяет специалисту повышать
свою квалификацию, будучи на рабо-
чем месте. Наконец, мы технически
оснастились, что позволило использо-
вать перспективные способы обработ-
ки документов. Кстати, в конце 2005
года в Юго-Западном районе Вороне-
жа на ул.Холмистой появился терми-
нал, оснащенный по мировым стан-
дартам.

- Расскажите о новой форме дек-- Расскажите о новой форме дек-- Расскажите о новой форме дек-- Расскажите о новой форме дек-- Расскажите о новой форме дек-
ларирования - электронной. Что этоларирования - электронной. Что этоларирования - электронной. Что этоларирования - электронной. Что этоларирования - электронной. Что это
такое?такое?такое?такое?такое?

- Она отвечает общей стратегии фе-

деральной таможенной структуры. Мы
идем по европейскому пути - от тоталь-
ного контроля за товарами к контро-
лю за информацией о них. И опять же
все это делается для ускорения тамо-
женных процедур и увеличения това-
рооборота. Электронное декларирова-
ние позволяет включиться в торговые
операции многочисленным мелким и
средним компаниям, которые не рас-
полагают развитой сетью своих пред-
ставительств.

-  Другими словами у  системы- Другими словами у  системы- Другими словами у  системы- Другими словами у  системы- Другими словами у  системы
электронного декларирования го-электронного декларирования го-электронного декларирования го-электронного декларирования го-электронного декларирования го-
раздо больше преимуществ по срав-раздо больше преимуществ по срав-раздо больше преимуществ по срав-раздо больше преимуществ по срав-раздо больше преимуществ по срав-
нению с обычной бумажной техноло-нению с обычной бумажной техноло-нению с обычной бумажной техноло-нению с обычной бумажной техноло-нению с обычной бумажной техноло-
гией?гией?гией?гией?гией?

- Если раньше таможенные проце-
дуры занимали от одних до трех суток,
то теперь процесс работы с электрон-
ными государственными таможенны-
ми документами укладывается в 25-
30 минут. А поскольку все они явля-
ются предварительными, то это по-
зволяет инспектору еще до пересече-
ния госграницы проверить заявлен-
ные в декларации сведения и подго-
товить товар к выпуску. Кстати, сама
процедура прозрачна и способству-
ет обеспечению сквозного докумен-
тального контроля.

- Скажите, а каковы перспективы- Скажите, а каковы перспективы- Скажите, а каковы перспективы- Скажите, а каковы перспективы- Скажите, а каковы перспективы
внедрения такой системы в Воро-внедрения такой системы в Воро-внедрения такой системы в Воро-внедрения такой системы в Воро-внедрения такой системы в Воро-
нежской таможне?нежской таможне?нежской таможне?нежской таможне?нежской таможне?

 - Во втором квартале этого года
планируем включение в электронное
декларирование Правобережного та-
моженного поста, а в четвертом квар-
тале к этой системе подключится и Ле-
вобережный таможенный пост.

- А что нужно сделать, чтобы вклю-- А что нужно сделать, чтобы вклю-- А что нужно сделать, чтобы вклю-- А что нужно сделать, чтобы вклю-- А что нужно сделать, чтобы вклю-
читься в эту электронную систему?читься в эту электронную систему?читься в эту электронную систему?читься в эту электронную систему?читься в эту электронную систему?

- Желание заинтересованных дек-
ларантов (брокеров) принять участие
в проекте и их способность, готовность
обеспечить все требования и условия
Федеральной таможенной структуры
для реализации информационного
взаимодействия. Следует только по-
дать заявку для разработки и согласо-
вания пакета необходимых докумен-
тов. А базовые знания по вопросам
применения электронного деклариро-
вания можно получить  в учебном цен-
тре по подготовке специалистов для
внедрения и применения ЭФД. Обуче-
ние бесплатное, двухмодульное: общее
для топ-менеджмента и детальное с
практической работой.

Сергей КРОЙЧИК.

ВЕСТИ

В недалекие по времени де-
вяностые годы я стал первым
фермером в нашем районе –
взял в аренду двадцать гектаров
земли, которую выделил мне
бывший колхоз «Путь к комму-
низму». Пашня в этих местах изо-
биловала глиноземными плеш-
ками и солончаковыми блюдца-
ми. На ней было много камней,
убирать которые никто и не ду-
мал. Наезжая на эти каменья,
ломались диски сеялок и сошни-
ки культиваторов. Прежде всего,
я убрал камни – целую гору
твердых гранитных голышей.
Затем я внес на пашню навоз и
минеральные удобрения. Соло-
му после уборки никогда не сжи-
гал – собирал ее в валки, опа-
хивал с обеих сторон, а через год
запахивал на удобрения.

На середине поля был овраг.
С каждым годом он надвигался
на пашню и готов был разделить
поле на две части, что мешало
бы обработке земли. В головку
растущего оврага я уложил чу-
гунные трубы. Вода теперь сте-
кает сначала в воронку, а потом,
по трубам, в днище оврага. У
меня появилась мысль: а что,
если перегородить овраг плоти-
ной?  Я загорелся этим желани-
ем и с помощью тракторного
ковша отсыпал плотину. Так в
безводном поле появился пру-
док со спокойной гладью воды.

Много лет я содержу пасеку.
Дикие медоносы меня не удов-
летворяли. Я собрал семена бе-
лой акации и черноклена и вы-

Сердце болит
сеял их в питомнике. Деревца
взошли дружно, и на следующий
год полторы тысячи саженцев я
рассадил по обочинам дороги.
Удивительно, как быстро подня-
лась акация, которая, как оказа-
лось, прекрасно растет на со-
лонцах. На радость мою, дерев-
ца зацвели. Цветение их было
настолько обильным, что за
крупными, девственно-белыми
соцветиями скрывались ветви.
Рос и прекрасный черноклен,
радуя меня надеждами на
обильный медосбор в безвзя-
точный период, т.е. в июне. Но я
не мог знать, что не имея проек-
та на лесную полосу, ее запрос-
то могут уничтожить дорожники
при строительстве трассы Ново-
воронеж – Луганск. Многолет-
ние труды мои были полностью
уничтожены бульдозером и за
несколько минут сгорели в ог-
ромном кострище. Надо ли гово-
рить, с какой обидой и болью я
наблюдал за этой картиной.

Широкополосная трасса
была построена, но ни одно де-
ревцо не окружало ее. И я сно-
ва стал сажать акацию. Каждый
год я вывожу свою пасеку на
свое поле, где сеял медоносные
цветы – фацелию и донник. Кро-
ме этого я посадил малину, цве-
тущую в июне. Малина разрос-
лась так, что теперь снабжает
ягодами близлежащее поселе-
ние, на бывшей Костянской ма-
шинно-тракторной станции.

Для размещения пасеки я
выбрал уютную полянку у самой

опушки леса. В пчеловодной буд-
ке установил газовый баллон.
Пища готовилась без проблем.
Я отдыхал на кровати, рядом с
гудящими пчелами за перего-
родкой. У будки стоял трактор. Я
рано ложился спать, с тем что-
бы утром, по холодку, приняться
за культивацию паров для ози-
мого поля.

В первые годы фермерства
государство давало беспроцен-
тные кредиты и щадило по части
налогов. Небольшие по размеру
хозяйства развивались и креп-
ли. Поначалу мы, фермеры, по-

рых многие годы смывался ве-
сенними водами плодородный
слой. Возродить плодородие
почвы теперь фермеру не под
силу. Тут приходится думать о
том, как отремонтировать трак-
тор да заправить его горючим.
А если землица не сдобрена, то
до заветных сорока центнеров
с гектара не дотянуться. Рабо-
тать на земле стало убыточно, и
стали фермеры бросать землю
– кто частично, а кто сразу всю
площадь. На полях бушует бурь-
ян и откуда-то берется живучий
хваткий пырей и даже сорные

и скрылись. Пришла весна, а на
бывшей тракторной бригаде и в
мастерской – мертвая тишина.
В амбарах – ни грамма зерна.
Уж не придем ли мы снова к так
называемой «Продовольствен-
ной программе», возникшей в
восьмидесятые годы?

А как выживают селяне? Вы-
живают лишь те, кто содержит на
подворье скотину – лошадей,
коров, овец, коз. Люди вновь
возвращаются в позапрошлый
век, к сохе и телеге. Это в эколо-
гическом отношении и неплохо
– тут и чистейший воздух и об-
щенье с природой. Но обрабаты-
вать свою земельную долю мо-
жет лишь трезвый, молодой и
здоровый мужик. Но их в селе –
единицы. Большинство из них

ушло на заработки в город или
же ударилось в пьянку.

Мой приятель – фермер По-
жидаев – все же не хочет бро-
сать землю. Я понимаю его –
ему тяжело принять такое реше-
ние. Ну, допустим, он бросил
поле и обработает только свой
пай. С голоду он не помрет, но и
богатым не станет.

Лично я сдал арендованную
мной землю в несуществующее
хозяйство «Черноземье». У меня
остался лишь собственный пай.
Как соберусь с силами, закуплю
горючее в необходимом объеме
да и засею свою земельную долю
медоносными травами – фаце-
лией, донником, эспарцетом. Я то
еще могу заправить трактор го-
рючим с пенсии. Но каково мо-

лодым коллегам, которым надо
прокормить свою семью? Ника-
ких пособий они не получают. А
податься в город на заработки,
бросить личное подворье они не
решаются. Да и кто их ждет в го-
роде? Купить квартиру рядовому
крестьянину – мечта несбыточ-
ная. Вот и остаются селяне при-
вязанными к своему огороду, к
подворью. Раньше, бывало, ве-
лись споры о меже, а теперь зем-
ля потеряла свою ценность. Заб-
рошены не только огороды, а це-
лые поля. Поглядите-ка, как бушу-
ет на них бурьян! А мне все-таки
снится черное, вспаханное поле,
причесанное боронами и ожида-
ющее семени. Видится мне и
изумрудный ковер озимых и со-
зревшие хлеба, дарующие муску-
лам силу. А что наяву?

Александр БОНДАРЕВ.

с.Борщево, Хохольский район.

ЗАМЕТКИ  ФЕРМЕРА

Раньше, бывало, велись споры о меже. Ныне под
Воронежем заброшены не только огороды, а целые поля

лучали доходы от продажи зер-
на. Но с каждым годом дорожа-
ло горючее, а цены на хлеб, на-
оборот, падали. Хорошо, конеч-
но, что хлеб на прилавках почти
не дорожает. Но каково хлебо-
пашцам? Все доходы они тотчас
пускали в расходы, и на счетах в
банках не оставалось ни копей-
ки. Ежегодно фермеры сталки-
ваются теперь с одним и тем же
вопросом: где взять деньги на
новый сезон? Брать кредит вро-
де бы и неплохо, но отдавать его
с процентами – большой риск,
и мы, фермеры, стали задумы-
ваться над тем, надо ли вешать
хомут на шею?

Правильно говорят ферме-
ры, что их одарили неудобьями,
солонцами и склонами, с кото-

деревья. Поглядишь на такое
поле – сердце болит. Кто же не
дает фермеру работать с прибы-
лью? Да нефтяные олигархи! Го-
сударству от повышения цен на
ГСМ идут все большие и боль-
шие отчисления. Ему хорошо и
оно спокойно.

За выживание борются не
только мелкие фермеры, но и
крупные хозяйства. Инвестор
«Черноземье», например, не
вынес бессмысленной работы в
нашем селе и в соседнем Архан-
гельском. Он бросил землю, а
это без малого пять тысяч гекта-
ров. Инвесторы-москвичи выре-
зали весь скот. От фермы оста-
лись лишь пустые скотные дво-
ры да коровники. Ловкачи не
рассчитались с механизаторами

Твори добро
В соответствии с поста-В соответствии с поста-В соответствии с поста-В соответствии с поста-В соответствии с поста-

новлением гновлением гновлением гновлением гновлением главы админис-лавы админис-лавы админис-лавы админис-лавы админис-
трации Лискинского райо-трации Лискинского райо-трации Лискинского райо-трации Лискинского райо-трации Лискинского райо-
на горрайфонд социальнойна горрайфонд социальнойна горрайфонд социальнойна горрайфонд социальнойна горрайфонд социальной
поддержки населения споддержки населения споддержки населения споддержки населения споддержки населения с
1 апреля по 1 июня прово-1 апреля по 1 июня прово-1 апреля по 1 июня прово-1 апреля по 1 июня прово-1 апреля по 1 июня прово-
дит благотворительную ак-дит благотворительную ак-дит благотворительную ак-дит благотворительную ак-дит благотворительную ак-
цию «Волна милосердия»,цию «Волна милосердия»,цию «Волна милосердия»,цию «Волна милосердия»,цию «Волна милосердия»,
посвященную праздникампосвященную праздникампосвященную праздникампосвященную праздникампосвященную праздникам
Великой Пасхи и Дню защи-Великой Пасхи и Дню защи-Великой Пасхи и Дню защи-Великой Пасхи и Дню защи-Великой Пасхи и Дню защи-
ты детей.ты детей.ты детей.ты детей.ты детей.

Девиз акции: «Твори доб-
ро – добром и воздастся», а
ее конечная цель – привлечь
внимание организаций,
предприятий, учебных заве-
дений, предпринимателей ко
всем людям, нуждающимся в
социальной поддержке и
конкретной адресной помо-
щи.

В Лисках и районе в на-
стоящее время проживают
33673 пенсионера, 721 из
них – одинокие и престаре-
лые люди, доход которых
ниже прожиточного миниму-
ма. Кроме того, в районе на-
считывается 286 детей-ин-
валидов, 227 детей-сирот,
685 одиноких матерей, вос-
питывающих в тяжких мате-
риальных условиях 780 де-
тей. 1342 ребенка растут в
397 многодетных семьях.
Всем этим людям нужно не
только внимание государ-
ства, которым они пока обде-
лены, но и живое участие
людей, живущих рядом с
ними. В 2005 году в фонд со-
циальной поддержки обрати-
лись 1487 человек, которым
была оказана помощь на
сумму 545,5 тысячи рублей.

Нынешняя весенняя ми-
лосердная волна призвана
пополнить фонд за счет
средств от субботников, бла-
готворительных концертов,
вечеров, марафонов, лоте-
рей. Кроме того, продукты
питания, одежду и обувь бла-
готворители могут передать
непосредственно нуждаю-
щимся в такой помощи, а
также в Центр социальной
помощи семье и детям «Род-
ник», социальный приют для
детей-сирот «Лучистый», в
дом-интернат для престаре-
лых и инвалидов. Свое жела-
ние передать заработанные
на первом апрельском суб-
ботнике средства на соци-
альные нужды уже высказа-
ли коллективы ОАО «Лиски-
сахар», ОАО «МЭЗ «Лискинс-
кий» и многих железнодо-
рожных предприятий.

Новоселье в
старых стенах

В Россошанской цент-В Россошанской цент-В Россошанской цент-В Россошанской цент-В Россошанской цент-
ральной районной больни-ральной районной больни-ральной районной больни-ральной районной больни-ральной районной больни-
це основательно отремон-це основательно отремон-це основательно отремон-це основательно отремон-це основательно отремон-
тированы два оттированы два оттированы два оттированы два оттированы два отделения -деления -деления -деления -деления -
гинекологическое и инфек-гинекологическое и инфек-гинекологическое и инфек-гинекологическое и инфек-гинекологическое и инфек-
ционное. ционное. ционное. ционное. ционное. Здесь не только
«покрасивели», стали удобнее
лечебные кабинеты и палаты,
но и установлено новое
современное медицинское
оборудование.

Сообщения подготовили:
Николай КАРДАШОВ,

Петр ЧАЛЫЙ.

А дети рисуют
Чтобы “развеять сомнения и стра-
хи”, Росстат организовал “горячую
линию” по номеру 8-800-2006-0-07
(в этих цифрах зашифрована дата
проведения переписи - июль 2006
года). Телефон работает без выход-
ных с 9 до 21 часа. По нему каждому
позвонившему абсолютно бесплат-
но операторы должны дать ответ на
любой вопрос по переписи.

Мы попробовали позвонить
по телефону, но половину отве-
тов получили еще до того, как
трубку поднял оператор. О сро-
ках переписи и о том, что пере-
писчик обязан иметь при себе
специальное удостоверение и
паспорт, нам сообщил автоот-
ветчик. Но некоторые более кон-
кретные вопросы оператор раз-
решить не смог. К примеру, мо-
жет ли житель Воронежа “отчи-
таться”  за свой земельный уча-
сток, скажем, в Курской облас-
ти “дистанционно”, не выезжая
из города. Звонок переадресо-
вали в специализированный от-
дел Росстата...

На днях были подведены ито-
ги Всероссийского конкурса дет-
ских рисунков, посвященного
сельхозпереписи. Кроме жюри, в
составе которого были руководи-
тели ряда российских ведомств,
представители общественных
организаций, известные деятели
науки и искусства, рисунки мог-
ли оценить и пользователи Ин-
тернета. По итогам голосования
в компьютерной сети, среди уча-
стников, получивших наиболь-
шее количество симпатий аудито-
рии, оказались и воронежские
школьницы: 13-летние жительни-
цы Верхнемамонского района

Василиса Свиридова  (село Горо-
ховка) и Наталья Дутова (село
Ольховатка), Анастасия Мурашо-
ва (11 лет, город Воронеж), а так-
же Полина Киселева (7 лет, город
Борисоглебск). Победителем в
номинации “Лучший рисунок по
выбору интернет-аудитории”  ста-
ла 12-летняя Сардаана Петрова
из села Бердигестях в Якутии. А
первая премия “ушла” в сосед-
нюю Саратовскую область. Её
получила Алена Голикова, учени-
ца 7-го класса Новобурасской
средней школы. Она назвала
свой рисунок “Сохранить, чтобы
преумножить”, а изображены на
нем дары земли и угадывается
улыбающееся лицо человека,
искусно “врисованное” в контур
границ России.

Всего на конкурс, в котором
участвовали школьники 1-7-х
классов, было прислано более 6
тысяч работ. Пресс-служба Рос-
стата отмечает, что большинство
ребят изобразили домашних
животных (коров, лошадей, сви-
ней, кошек и собак). Но попада-
лись и рисунки с медведями, ак-
вариумными рыбками и даже
жирафами и павлинами. Эти
животные, разумеется, перепи-
си не подлежат.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Результатом недавней поез-
дки воронежской делегации в
Азербайджан стала разработ-
ка соглашения о торгово-эко-
номическом и культурном со-
трудничестве, которое на дан-
ный момент проходит утверж-
дение в правительстве.

В Воронеж планирует при-
ехать глава транснациональ-
ной фармацевтической корпо-
рации «Nycomed» Йостен Дэ-
видсон. В планах датских биз-
несменов – запуск совместно-
го предприятия. Ведутся пере-
говоры по созданию совмест-
ного производства между дат-
ской компанией «Веструп» и
ОАО «Воронежсельмаш».

Уже четвертый год активную
консалтинговую деятельность
и бизнес в сфере информаци-

онных технологий в Воронеже
ведет компания «Siemens». При
этом задействованы молодые
воронежские программисты –
вчерашние выпускники ВГУ и
политехнического университе-
та. Здесь встает проблема
«утечки мозгов». Наших специ-
алистов берут на работу с при-
целом на дальнейшую карьеру
за рубежом.

Не менее важен приход на
воронежский рынок трансна-
циональной компании «Бунге».
Причем инвесторы оказались
весьма активными. Уже в сен-
тябре текущего года планирует-
ся запуск  маслоэкстракцион-
ного завода компании «Бунге»
в Воронежской области.

Развивается сотрудниче-
ство с венгерской фирмой

«МОЛ» (аналог нашего «Газпро-
ма»). Согласно достигнутым до-
говоренностям венгры пере-
числят на реконструкцию исто-
рико-художественных музеев
им. И. Н. Крамского в Вороне-
же и Острогожске 950 тысяч
долларов. Перспективным выг-
лядит сотрудничество с венгер-
ской стороной и по туризму, в
частности, такому специфичес-
кому его варианту, как поезд-
ки на места боев Великой Оте-
чественной (на территории Во-
ронежской области во время
Касторненско-Россошанской
операции воевало немало ма-
дьярских частей).

Иностранцами прежде все-
го востребованы мощные ин-
теллектуальные ресурсы на-
шей области. Кроме того, они
заинтересованы в использо-
вании сохранившегося про-
мышленного потенциала. Из
действующих воронежских
производств за рубежом
пользуется спросом продук-
ция химической и нефтехими-
ческой промышленности, в
азиатских странах горно-обо-

гатительное оборудование.
Впрочем, в фирмах, связан-
ных с этими сферами деятель-
ности, все большее влияние
получает иностранный капи-
тал. А при неизбежном вступ-
лении в ВТО иностранцы полу-
чат дополнительные возмож-
ности для выхода на наш ры-
нок. И тогда, чтобы сохранить
конкурентоспособность, на-
шим производителям придет-
ся сильно попотеть.

Приход иностранных компа-
ний на воронежский рынок, с
одной стороны, означает при-
ток денег в «социалку» и улуч-
шение материального благосо-
стояния у воронежцев, устро-
ившихся на работу в трансна-
циональных компаниях. Одна-
ко сохранить независимое оте-
чественное производство ста-
новится все труднее. Но альтер-
нативы в бурно меняющемся
мире не предвидится: либо
развивайся на уровне миро-
вых стандартов, либо уступай
место на рынке другому.

Юрий КОЗЛОВ.

Заграница нам поможет Библиотечная
гостиная

Она стала привычной в
стенах Воронежской лесо-
технической академии.
Здесь проходят встречи с ин-
тересными людьми, учены-
ми, краеведами.

На этот раз разговор шел об
истории Воронежской облас-
ти, о людях, прославивших ее.
Сообщения сделали заведую-
щая отделом библиотеки Тать-
яна Жданова, дьякон Успенс-
кого храма отец Евгений.

На заседании библиотеч-
ной гостиной были подведены
итоги студенческого конкурса-
викторины  «Край наш воро-
нежский». Победителем стал
студент-третьекурсник лесо-
механического факультета Ев-
гений Щербинин. Отмечены
наградами студенты Анна Ов-
сянникова, Евгений Красиль-
ников, Ирина Латышева,
Светлана Гончарова, аспирант
Виктор Коровин.

Ну а завершилась работа
гостиной концертом ансамбля
«Весна», исполнившим песни о
воронежском крае.

Людмила СУРКОВА.

В этом попытался убедить журналистов руководитель уп-
равления по международному сотрудничеству админист-
рации Воронежской области Павел Махиня. На пресс-кон-
ференции говорилось о немалом интересе к взаимовыгод-
ному сотрудничеству у бизнесменов США, Германии, Фран-
ции и Дании. Из соседей по ближнему зарубежью больше
всего расположены к совместной деятельности украинцы,
белорусы и азербайджанцы.
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Работать на благо родного края
Таков итог встречи членов Совета областной Думы
с главой администрации области Владимиром Кулаковым

Как мы уже сообщали, на про-
шлой неделе состоялась встре-
ча главы администрации Воро-
нежской области Владимира Ку-
лакова с членами Совета облас-
тной Думы.

Круг обсуждавшихся проблем
был очень широк: и экономика,
и политика, и социальная сфера,
в первую очередь строительство
доступного жилья для воронеж-
цев. Участники встречи затрону-
ли и «пятый национальный про-
ект» - газификацию. Депутаты
предложили внести коррективы
в разработанную областной ад-
министрацией программу и
включить в нее новые населен-
ные пункты.

Не обошли депутаты и вопро-
сы возрождения народных ху-
дожественных промыслов, об-
разования, культуры, особенно
в сельской местности. О разви-
тии села парламентарии гово-
рили особенно много, и это по-
нятно: сельский сектор эконо-
мики, по убеждению членов Со-
вета областной Думы, сегодня
остро нуждается в льготных кре-
дитах, расширении сферы ма-
лого бизнеса.

Как рассказал журналистам
председатель Воронежской об-
ластной Думы Владимир Ключ-
ников, больше всего вопросов
возникло в отношении ЖКХ. Де-

путаты предложили снизить уро-
вень оплаты коммунальных ус-
луг для некоторых категорий
граждан, например, для много-
детных семей.

Губернатор с предложением
согласился и дал поручение сво-
им подчиненным просчитать, во
сколько эти «послабления» обой-
дутся казне, и внести в област-
ную Думу соответствующий за-
конопроект.

По словам Владимира Кула-
кова, некоторые из поставлен-
ных депутатами областной Думы
задач были решены сразу, во
время встречи, другие требуют
более тщательной проработки и
будут решены позже. «Очень важ-
но то, что губернатор выслушал
депутатов всех фракций», - доба-
вил Владимир Ключников.

Глава администрации облас-
ти и члены Совета областной

Думы пришли к выводу, что та-
кие встречи необходимо прово-
дить не реже одного раза в квар-
тал. Такое общение позволяет
сблизить точки зрения исполни-
тельной и законодательной вет-
вей власти, координировать их
работу и в результате – более
оперативно принимать норма-
тивные правовые акты, необхо-
димые для стабильного разви-
тия Воронежской области.

Как беду
предотвратить?
Депутаты настаивают на закрытии
движения по Чернавскому  мосту

На заседание были приглаше-
ны представители всех структур,
так или иначе связанных с рабо-
тами по реконструкции моста:
эксперты, представители город-
ской и областной администраций,
руководители строительной под-
рядной организации.

Проблема не нова, но сегод-
ня наступило время «Ч». «Состоя-
ние моста – критическое, пере-
движение по нему крайне опас-
но. Если температура воздуха
поднимется до тридцати граду-
сов, мост рухнет!» – именно та-
кой вывод следует из выступле-
ния профессора Владимира
Сафронова, заведующего ка-
федрой строительной механики
Воронежского  государственно-
го архитектурно-строительного
университета, руководителя на-
учной школы по статистическим
и динамическим расчётам авто-
дорожных мостов и научно-ис-
пытательного центра «Дормост»,
главного эксперта состояния
Чернавского моста.

Несколько слов об истории
вопроса. Известный воронеж-
цам мост-красавец появился над
рекой Воронеж в конце 50-х го-
дов прошлого века и сразу же
стал визитной карточкой горо-
да. Неприятности начались пос-
ле того, как в 1972 году появи-
лось Воронежское водохранили-
ще. Мост, проектировавшийся в
расчете на речную воду и грунт,
стал медленно, но верно, разру-
шаться. К началу 90-х разрушил-
ся до степени «крайней аварий-
ности».

 В 1992-1993 годах была воз-
ведена «временная конструк-
ция» моста, которая существует
и до сих пор, несмотря на то, что
срок ее эксплуатации был рас-
считан всего лишь на семь  лет.
За это время планировалось
разобрать старый Чернавский
мост, и на его месте  возвести
новый. Реконструкция должна
быть завершена уже к 2005 году.
Но, увы, временный мост и ныне
там.

Каждая «болячка» железобе-
тонного гиганта была подробно
проанализирована на заседа-
нии комитета областной Думы. А
накопилось их за долгие годы
разрухи - не один десяток. И от-
носятся эти дефекты, по словам
специалистов, к третьей катего-
рии, то есть они должны быть
немедленно устранены. Наи-
большее опасение экспертов
вызывает состояние опор мос-
та. Их наклон достиг предельно-
го уровня – 25 градусов. Увели-
чение наклона происходит про-
порционально подъему столби-
ка термометра,  имеется разу-
комплектация и деформация
опорных систем. До исследова-
ния подводной части опор дело
пока вообще не дошло, водолаз-
ные работы требуют больших де-
нежных затрат. Забит мусором

Предметом горячей двухчасовой дискуссии на заседании
комитета по строительному комплексу и жилищно-коммуналь-
ному хозяйству (председатель – Сергей ЛУКИН) стало крити-
ческое состояние временного Чернавского моста, соединяю-
щего правобережную и левобережную части города.

водоотводный проток, следова-
тельно, вода размывает склоны
моста, «подтачивая» его устой-
чивость. Плачевно и состояние
покрытия моста.

Чтобы реанимировать Чер-
навский мост, необходимо бо-
лее 700 миллионов рублей. Та-
ких денег ни в области, ни в горо-
де нет. Небольших финансовых
вливаний из федерального бюд-
жета явно недостаточно.

Однако нельзя однозначно
сказать, что градостроительные
службы города и области без-
действуют. Не раз проводились
выездные совещания, постоян-
но осуществляется мониторинг
разрушений моста, заключены
договоры с подрядными органи-
зациями, которые будут зани-
маться очисткой водоотводного
канала и косметическим ремон-
том.

В своих взаимоотношениях со
строителями чиновники порой
используют испытанный советс-
кий метод – обращение к «чести
и совести». Говорит Виктор Щеб-
лыкин, директор департамента
градостроительства и земельных
отношений администрации го-
родского округа город Воронеж:
«В прошлом году только благода-
ря моим личным просьбам и по-
ниманию строителями проблем
было произведено частичное бе-
тонирование, обсыпка склонов».

«Но мы же не благотворитель-
ная организация. За «бесплатно»
все время работать не можем.
Долги перед строителями и про-
ектировщиками составляют де-
сятки миллионов рублей. Есте-
ственно, что продолжать работы
в таких условиях мы не будем», -
говорит руководитель генераль-
ного подрядчика  реконструкции
Чернавского моста «Мостоотряд
N 81» Владимир Гуржий. Впол-
не логично и оправдано.

 - Безусловно, финансовый
дефицит – проблема номер
один. Но поиск денег – процесс
длительный. Что мы можем сде-
лать сейчас, в сложившейся кри-
тической ситуации? – обратился
к коллегам председатель коми-
тета областной Думы по строи-
тельному комплексу и ЖКХ Сер-
гей Лукин.

После долгих дебатов депута-
ты решили обратиться в админи-
страцию области с настойчивой
просьбой и рекомендацией со-
ответствующим органам о необ-
ходимости скорейшего закрытия
движения по временному Чер-
навскому мосту.

Кстати. В Воронежской об-
ласти на сегодняшний день су-
ществует около 800 мостов.
По оценке специалистов, при-
мерно сто из них – в аварий-
ном состоянии. Более точно
сказать не может никто – пос-
ледние 15 лет экспертиза этих
строений не производилась.

Самоуправление –
главное направление
17 мая в Воронежской областной Думе в рамках «информа-
ционной среды» состоялась встреча членов комитета по ме-
стному самоуправлению, связям с общественностью и СМИ
с воронежскими журналистами. Основной темой разговора
стала реализация в нашем регионе Федерального закона
№ 131 о местном самоуправлении. Также речь шла и о роли
СМИ в развитии гражданского общества.

Как подчеркнула председа-
тель комитета Ирина Транько-
ва, первые результаты работы в
этом направлении могут потре-
бовать внесений изменений и
дополнений в действующий за-
кон. Основными проблемами
стали организационная, меж-
бюджетных отношений и кадро-
вая. Пока главы некоторых по-
селений все еще считают, что
деньги для местного бюджета
будут выделяться «сверху», как
раньше, и не понимают, что нуж-
но самим искать выгодные про-
екты, инвесторов, развивать
производство. То же и в меж-
бюджетной сфере – расходы,
которые напрямую касаются ка-
чества жизни жителей, в частно-
сти, весь объем по социальной
защите, субсидиям по ЖКХ, взял
на себя областной бюджет.

Сергей Жуков, заместитель
председателя областной Думы,
обозначил еще одну сторону ре-
зультатов в реализации ФЗ
№ 131: «Закон позволил выя-
вить многие проблемы городс-
ких и сельских поселений и од-
новременно обозначил пути их
решения».

листов, особо отметил, что в ра-
боте со СМИ необходимо учиты-
вать и интересы населения. По-
этому поддержка районных га-
зет областной властью просто
необходима, так как они являют-
ся самым близким информаци-
онным источником и больше всех
остальных СМИ уделяют внима-
ние проблемам жителей. «Мы,
депутаты, пользуемся информа-
цией из «районок», из них мы
больше узнаем о ситуации в сво-
ем округе, поскольку не всегда
наши избиратели из отдаленных
сел могут лично прийти на при-
ем», - сказал он. Александр Поно-
марев акцентировал внимание
и на том, что проблема экстре-
мизма в Воронеже носит скорее
характер недостатка гражданс-
кой ответственности за свои по-
ступки и зачастую уголовный, а
не идеологический, как это пыта-
ются иногда преподнести.

В завершение встречи Ири-
на Транькова рассказала о ра-
боте созданного при областной
Думе межконфессионального
совета, в который входят пред-
ставители ряда конфессий, дей-
ствующих на территории Воро-
нежской области.

В перспективе дальнейшей
работы комитета – создание со-
вета, занимающегося реализа-
цией гражданских прав челове-
ка, в работе которого могут при-
нимать участие и журналисты, и
представители органов власти.

Депутат Юрий Бай уточнил,
что все проблемы межбюджет-
ных отношений не только мож-
но, но и нужно решать цивилизо-
ванным путем, обратившись в
суд. Российское законодатель-
ство дает все возможности для
этого. Кроме того, этот путь как
раз и является признаком под-
линного гражданского демокра-
тического общества.

Создание общественной
организации «Самоуправление
России», отделения которой се-
годня создаются в районах Во-
ронежа и области, также направ-
лено на поддержание построе-
ния институтов гражданского
общества.

Отдельной темой обсуждения
стала разработка проекта обла-
стного закона «О реализации
права граждан на информацию
на территории Воронежской об-
ласти», основной целью которо-
го является обеспечение откры-
тости деятельности органов го-
сударственной власти и местно-
го самоуправления Воронеж-
ской области.

Депутат Александр Понома-
рев, отвечая на вопросы журна-

Сегодня – 15-е
заседание

областной Думы

Инвестициям – быть!
Члены комитета по бюджету, налогам, финансам и банковской деятельности (председа-
тель – Александр ВЕРИКОВСКИЙ) на очередном своем заседании внесли изменения в
Программу экономического и социального развития области.

Также были рассмотрены законопроект о под-
держке инвестиционной деятельности на террито-
рии Воронежской области и другие не менее важ-
ные для региона вопросы.

Будущий закон об инвестициях предусматри-
вает налоговые льготы, упрощенную схему вклю-
чения инвестиционных проектов в программу и
софинансирование при строительстве объектов
социальной и инженерной инфраструктуры (до-
рог, водопровода и т.п.). Все перечисленные выше
льготы будут распространяться только на период
окупаемости инвестиционного проекта, но не бо-
лее пяти лет.

В целом законопроект членам комитета понра-
вился, однако третья статья вызвала массу вопро-
сов. Депутатов смутили рамки минимальных объе-
мов инвестиций. Например, в сельском хозяйстве
предусматривается поддержка только тех инвес-
торов, которые вложили более 50 миллионов руб-
лей. Депутаты предложили не вводить ограниче-
ний вообще.

Однако Андрей Соболев, и.о. руководителя
Главного управления экономического развития
области, заметил, что отмена ограничений по сум-
мам инвестиций приведет к тому, что даже закуп-
ка лопаты или тяпки для совхоза будет расцени-
ваться как инвестиционная деятельность. В ре-
зультате многие недобросовестные инвесторы
смогут этим воспользоваться.

Предложенный же проект в большей своей ча-
сти рассчитан на крупные инвестиции. Для мелко-
го и среднего бизнеса существуют другие налого-
вые и неналоговые льготы. Для сельского хозяй-
ства – к примеру, единый сельскохозяйственный
налог и т.п.

После длительной дискуссии члены комитета
рекомендовали принять проект в первом чтении
на очередном заседании Думы. А при его последу-
ющем рассмотрении было рекомендовано опус-
тить планку инвестиционных вложений для неко-
торых видов деятельности (например, для сельс-
кого хозяйства – до двух миллионов рублей).

Вторым проблемным вопросом стало обсужде-

ние программы газификации, предложенной ад-
министрацией области. Программа разработана
на 2006-2009 годы. Планируется, что за этот пери-
од уровень газификации области достигнет в це-
лом 92%, а на селе – 80%. К 2010 году негазифи-
цированными останутся только те поселения, про-
кладка газопровода в которые не окупится и через
пятьдесят лет. Тем не менее, и в такие села после
завершения намеченной программы планируется
провести газ.

Одна из главных проблем, связанных с газифи-
кацией, – это стоимость прокладки труб к каждому
конкретному дому. По словам депутатов, подчас
эта цифра достигает 60 тысяч рублей, несмотря на
все заверения областного руководства в том, что
эта сумма не должна превышать двадцати тысяч
рублей.

Но цена растет не из-за неспособности области
просчитать реальную стоимость прокладки труб.
Дело в том, что цена работ напрямую зависит от
того, сколько селян пожелают подключиться к га-
зовой трубе, проведенной к поселку. Если их будет
80% от общего числа, то стоимость прокладки бу-
дет даже меньше двадцати тысяч.

Однако зачастую газ в дома проводят только
25-30% жителей, из-за чего растет стоимость под-
ключения. А бывает и так, что труба доходит до
села, но к ней никто не подключается – и вся
работа идет впустую: газ пришел, а потребителей
нет.

Раньше для того чтобы поддержать сельских
жителей, для которых и двадцать тысяч – неподъ-
емный груз, деньги выделялись из Пенсионного
фонда РФ. Однако в последнее время из-за слабой
наполняемости фонда и этот вариант пришлось
отбросить. Сейчас идет проработка мер соцзащи-
ты для помощи в проведении газа наименее обес-
печенным слоям населения.

Проект программы газификации был рекомен-
дован к принятию с одной оговоркой: депутаты
попросили предоставить пообъектный план, что-
бы люди точно знали, в каком году и в каком меся-
це в их населенный пункт придет газ.

Депутаты единогласно одоб-
рили два новых законопроекта:
«О внесении изменений в Закон
Воронежской области «О семе-
новодстве» и «О признании утра-
тившими силу законодательных
актов Воронежской области о
государственном земельном ка-
дастре».

Причиной дебатов стал про-
ект областного закона «О распо-
ряжении земельными участка-
ми, государственная собствен-
ность на которые разграничена,
в городе Воронеж», разработан-
ный администрацией области.

Суть законопроекта пояснил
Владислав Пигунов, консуль-
тант правового управления ад-
министрации области: «17 апре-
ля был принят Федеральный за-
кон №53 о внесении изменений
в Земельный кодекс, который
кардинально изменил вопрос
распоряжения земельными уча-
стками, собственность которых
не разграничена. Основываясь
на этом документе, администра-
ция области разработала зако-
нопроект, согласно которому
орган государственной исполни-
тельной власти субъекта Феде-
рации наделяется полномочия-
ми по распоряжению этими зе-
мельными участками».

В законопроекте употреблен
термин «земельный участки, на-
ходящиеся в черте города Воро-
нежа». Он то и стал причиной

АПК – приоритет
Под председательством Николая ГАПОНЕНКО 17 мая в Пар-
ламентском центре прошло заседание комитета по аграр-
ной политике и земельным вопросам.

споров, поскольку черта города
Воронежа до сих пор официаль-
но не определена. По мнению
депутата Андрея Зоткина, не-
обходимо принять этот важный
документ  как можно оператив-
нее, поскольку земли нужны об-
ласти для строительства жилья
по национальному  проекту «До-
ступное жилье». Члены комитета
одобрили законопроект, реко-
мендовали принять его сразу в
двух чтениях на ближайшем за-
седании областной Думы.

Депутаты одобрили проекты
федеральных законов: «О раз-
витии сельского хозяйства», «О
внесении изменений в ст. 72
Земельного кодекса РФ», «О вне-
сении изменений в ФЗ «О семе-
новодстве» (в части введения
новых категорий семян).

Резко отрицательной была
реакция воронежских депутатов
на проект федерального закона
«О внесении изменений в Зе-
мельный кодекс РФ» (по вопросу
передачи юридическому лицу
земельного участка, находящего-
ся в государственной или муни-
ципальной собственности). Авто-
ры законопроекта предлагают
дополнить существующие нормы
земельного законодательства
поправками, снижающими цену
выкупа земли под промышлен-
ными предприятиями. Законо-
проект предполагает, что юриди-
ческое лицо при приобретении  в

собственность земельного учас-
тка должно передать государству
или субъекту Федерации (в зави-
симости от вида собственности)
часть акций юридического лица
(на сумму кадастровой стоимос-
ти земельного участка). По мне-
нию членов комитета, законопро-
ект содержит противоречия фе-
деральному  законодательству,
такая схема порождает массу
вопросов: акции находятся у ак-
ционеров, а заставить собствен-
ников отдать акции за эти земель-
ные участки – противозаконно.
Депутаты приняли решение вы-
нести вопрос на обсуждение Со-
вета областной Думы.

Члены комитета поддержали
обращение Законодательного
Собрания Республики Карелия
к Председателю Правительства
РФ М.Е. Фрадкову по вопросу
реализации приоритетного на-
ционального проекта «Развитие
агропромышленного комплек-
са», в котором указано на необ-
ходимость скорейшего устране-
ния существующих сложностей
при оформлении документации
на привлечение кредитных ре-
сурсов предприятиями – участ-
никами приоритетного нацио-
нального проекта.

Депутаты решили провести
8 июня Парламентские слушания
по вопросу состояния дел в сель-
ском хозяйстве области  и путях
развития агропромышленного
комплекса. В рамках Парламен-
тских слушаний также будет под-
нята тема реализации в регионе
национального проекта.

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ДЕНЬ - СРЕДА



4 Четверг,  25 мая 2006  года www.kommuna.ru

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ: Т.Г. Мещерякова (председатель), И.В. Транькова, С.И. Рудаков, М.А. Андрейчук, А.В. Павлов. Материалы подготовили:  Анастасия ВЛАСЕНКО, Надежда ДОЛИНИНА,
Сергей КОЛЕСНИКОВ (фото), Ольга РУДЕНКО, ответственный за выпуск Сергей ПОПОВ.

Рубрику ведет председатель комитета
по местному самоуправлению, связям
с  общественностью и  СМИ Ирина ТРАНЬКОВА

ЗАКОНОДАТЕЛЬНАЯ  ИНИЦИАТИВА

Институт мировых судей в на�
шей области действует почти пять
лет. Это новшество оказалось
весьма востребованным. Со�
гласно статистике в настоящее
время около 40 процентов уго�
ловных дел и 70 процентов  граж�
данских дел рассматривается
именно мировыми судьями. Курс
на смягчение наказания за неко�
торые уголовные преступления, а
также расширение составов ад�
министративных правонаруше�
ний, рассмотрение которых отне�
сено к компетенции мировых су�
дей, ведут к дальнейшему увели�
чению их нагрузки.  Сегодня ми�
ровые судьи оказались загруже�
ны делопроизводством и судеб�
ными разбирательствами боль�
ше  федеральных судей.

В Воронежской области на
110 участках работают, соответ�
ственно, 110 мировых судей.
Численность постоянного насе�
ления Воронежской области со�
ставляет сегодня 2 миллиона
313,6 тысячи человек. Анализ
деятельности мировых судей по�
казывает, что возникла объек�
тивная необходимость в увеличе�
нии численности  мировых судей.
В 2003 году каждым мировым
судьей области в месяц рассмат�
ривалось порядка 90 админист�
ративных, гражданских, уголов�
ных дел. А в 2005 году это коли�
чество  составляло уже 116 дел.
Естественно, о повышении каче�
ства судебного рассмотрения и
доступности мировых судей при

Количество мировых
судей может
быть увеличено
Члены комитета по законодательству, безопасности, пра/
вам человека и регламенту (председатель – Александр ПО/
НОМАРЕВ) подготовили законодательную инициативу об уве/
личении в субъектах Российской Федерации судебных учас/
тков и должностей мировых судей.

этом говорить не приходится. С
этим согласны и сами мировые
судьи, и судебный департамент,
не говоря уже о тех воронежцах,
которым приходилось обращать�
ся в эту судебную инстанцию.

По мнению депутатов, для
обеспечения нормальной дея�
тельности мировых судей в Воро�
нежской области необходимо до�
полнительно создать 16 судеб�
ных участков и довести их общую
численность до 126.

Решить этот вопрос на уров�
не области не представляется
возможным, поскольку мировые
судьи находятся в двойном под�
чинении. Они выполняют функ�
ции, определенные федераль�
ным законодательством, и полу�
чают заработную плату из феде�
рального бюджета. А за счет об�
ластного бюджета мировым судь�
ям обеспечиваются только теку�
щие расходы и предоставляются
помещения и оргтехника.

Воплощение законодатель�
ной инициативы воронежских
депутатов потребует дополни�
тельных расходов из федераль�
ного бюджета – около семи с по�
ловиной миллионов рублей в год.
Это позволит увеличить количе�
ство мировых судей еще по одно�
му в районах города Воронежа,
а также в 11 районных центрах
области.

Члены комитета одобрили за�
конопроект, он будет вынесен на
рассмотрение депутатов на засе�
дании областной Думы 25 мая.

ПРОБЛЕМА

Гордиев узел:
разрубить
или распутать?

Проблемы Центрального рын�
ка сплелись в такой тугой горди�
ев узел, что его легче разрубить,
но депутаты и пришедшие на за�
седание комитета руководитель
территориального управления
Роспотребнадзора Михаил Чу�Михаил Чу�Михаил Чу�Михаил Чу�Михаил Чу�
бирко,бирко,бирко,бирко,бирко, директор департамента
градостроительства городского
округа город Воронеж ВикторВикторВикторВикторВиктор
ЩеблыкинЩеблыкинЩеблыкинЩеблыкинЩеблыкин, директор управле�
ния потребительских рынков
Любовь ПаршинаЛюбовь ПаршинаЛюбовь ПаршинаЛюбовь ПаршинаЛюбовь Паршина, генеральный
директор МУП «Центральный ры�
нок», депутат городской Думы
Александр БолдыревАлександр БолдыревАлександр БолдыревАлександр БолдыревАлександр Болдырев решили не
рубить, а именно распутать клу�
бок застарелых «болячек» рынка.
И это понятно, ведь Центральный
рынок – это не только главная
торговая площадка города, но и
место работы свыше трех тысяч
человек.

За три десятка лет здание
рынка  обветшало, особенно это
касается инженерной инфра�
структуры, холодильного оборудо�
вания. В последние годы количе�
ство торговых мест увеличилось
вдвое. При этом были заняты
пути эвакуации людей, что созда�
ло потенциальную угрозу покупа�
телям и персоналу рынка в слу�
чае нештатной ситуации, возрос�
ла вероятность техногенной ката�
строфы.

С решением руководителя
теруправления Роспотребнадзо�
ра о закрытии рынка на рекон�
струкцию спорить трудно, оно
вполне своевременно, особен�
но после недавних обрушений
Басманного рынка в Москве,
ряда рынков в других российс�
ких городах. Но рынок – это важ�
ный социальный объект, кото�
рый обеспечивает жизнедея�
тельность миллионного города.
Поэтому депутаты и приглашен�
ные на заседание профильного
комитета руководители вырази�
ли озабоченность тем, чтобы, с
одной стороны,  не осложнить
порядок снабжения населения
города сельскохозяйственной

В обширной повестке дня заседания комитета по предпри/
нимательству (председатель – Сергей ЖУКОВ) ключевым
моментом стало обсуждение положения дел в МУП «Цент/
ральный рынок».

продукцией, не ограничить дос�
туп людей к приобретению про�
дуктов первой необходимости,
не лишить несколько тысяч
граждан рабочих мест, а с дру�
гой � обеспечить гарантии со�
блюдения санитарно�гигиени�
ческих норм торговли.

Слов нет, совместить все тре�
бования сложно, но первые шаги
в этом направлении сделаны. В
ходе начавшейся реконструкции
рынка освобождены пожарные
проходы, установлены аварий�
ные светильники, приобретены
пожарные шланги, завершаются
ремонт санитарно�бытовых по�
мещений, замена коммуника�
ций, холодильного оборудования.

� Рынок должен стать местом
цивилизованной торговли, � под�
черкнул М.Чубирко.� Других тре�
бований к рынку у меня нет.

Требует решения и другая про�
блема: ряды палаток, раскинув�
шиеся словно цыганский табор
возле рынка, стали источником
реализации некачественной,
контрафактной продукции. Если
в начале 90�х можно было ми�
риться с этими «шанхаями» по
всему городу, особенно его цент�
ральной части, то сегодня торго�
вые ряды не просто уродуют об�
лик Воронежа – страдает безо�
пасность людей: сквозь лабирин�
ты палаток не пробиться пожар�
ному и санитарному транспорту.

Проблемы Центрального рын�
ка не впервые обсуждают на за�
седании комитета по предприни�
мательству, их предстоит обсуж�
дать еще не раз. В необходимос�
ти перемен сомневающихся не
было. Это был спокойный, дело�
вой и конструктивный разговор,
где все договаривающиеся сто�
роны пришли к единому мнению:
рыночное пространство нуждает�
ся в обустройстве в русле циви�
лизованной торговли, но при
этом должна быть сохранена его
жизнеобеспечивающая функ�
ция. Это, пожалуй, главный итог
заседания комитета.

В  ОБЩЕСТВЕННЫХ  СОВЕТАХ

Четвертый

В Россоши воронежскую делегацию уже ждали: накануне, 17 мая,
на сессии муниципального Совета был утвержден состав районно�
го совета по предпринимательству.

Благодаря поддержке главы Россошанской районной админист�
рации Владимира ГВладимира ГВладимира ГВладимира ГВладимира Гриневариневариневариневаринева территорию  района можно считать «бла�
гоприятной для бизнеса». Депутаты  местного Совета, администра�
ция, предприниматели выстроили стройную систему взаимного рав�
ноправного партнерства, которая дает хорошие плоды. Местные вла�
сти и предприниматели  нашли ту «золотую середину», позволяющую
и бизнесу развиваться, и казну существенно пополнять.

Подводя итог встречи в Россоши, заместитель председателя  об�
ластной Думы, председатель комитета по предпринимательству Сер�Сер�Сер�Сер�Сер�
гей Жуков гей Жуков гей Жуков гей Жуков гей Жуков отметил, что исполнительная и законодательная власть,
создавая условия для развития бизнеса, может  рассчитывать на
рост предпринимательской активности во всех секторах экономики
и в социальной сфере.

 В Россоши, как впрочем, и на каждой подобной встрече, уже про�
шедших в районах области, шел разговор о проблеме вывода зарп�
лат работников, занятых в малом и среднем  бизнесе, из «тени». От�
радно, что взаимное понимание было найдено. Это важно не толь�
ко для социальной защиты работников, но и для наполняемости бюд�
жета.

Весна стала «горячей» порой для комитета по предприниматель�
ству и созданного при нем общественного консультативного сове�
та. Кроме четырех зональных, создано еще пять районных советов
по предпринимательству в Бобровском, Острогожском, Павловском,
Семилукском и Калачеевском районах.

На деловой карте Воронежской области появился четвер/
тый по счету зональный совет по предпринимательству.

Компенсации –
увеличить
На 14/м заседании областной Думы депутаты приняли обра/
щение в адрес Президента Российской Федерации Влади/
мира Путина и Председателя Правительства Михаила Фрад/
кова о необходимости увеличения размера компенсацион/
ных выплат неработающим трудоспособным лицам, осуще/
ствляющим уход за нетрудоспособными гражданами.

Сегодня размер компенсационных выплат неработающему тру�
доспособному лицу, осуществляющему уход за инвалидом 1�й груп�
пы, престарелым, ребенком�инвалидом в возрасте до 18 лет, состав�
ляет 120 рублей.

Как считают воронежские парламентарии, эта сумма слишком
мала и не компенсирует даже части затрат нуждающихся в уходе.

Законодательное решение этого вопроса возможно лишь на фе�
деральном уровне, так как дотационные субъекты Российской Фе�
дерации, к которым относится Воронежская область, сами не могут
в значительной степени увеличить ежемесячные пособия семье со
среднедушевым доходом, не превышающим величину прожиточно�
го минимума. К таким в большинстве случаев относятся именно не�
работающие граждане, которые ухаживают за нетрудоспособными
инвалидами и престарелыми. Это тоже работа, и работа нелегкая.
Поэтому депутаты Воронежской областной Думы обратились с
просьбой изыскать возможность увеличения размера компенсаци�
онных выплат для этой категории граждан.

В поддержку
индивидуальных
предпринимателей
направлено другое обращение депутатов Воронежской об/
ластной Думы в адрес Президента РФ В.Путина, Председате/
ля Правительства РФ М. Фрадкова, Председателя Совета
Федерации С. Миронова и Председателя Государственной
Думы Б.Грызлова.

Поводом для обращения воронежских депутатов к высшему ру�
ководству страны послужили изменения в Федеральный закон «О
государственном регулировании производства и оборота этилово�
го спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции» и о призна�
ние утратившими силу отдельных положений ФЗ «О внесении изме�
нений в Федеральный закон «О государственном регулировании про�
изводства и оборота этилового спирта, алкогольной и спиртосодер�
жащей продукции», содержащее запрет на осуществление индиви�
дуальными предпринимателями розничной продажи алкогольной
продукции. По мнению депутатов Воронежской областной Думы,
данный запрет нарушает конституционное право на свободу эконо�
мической деятельности, ставя индивидуальных предпринимателей
в дискриминационное положение по отношению к юридическим
лицам.

Учитывая, что указанное положение Федерального закона всту�
пает в силу с 1 июля нынешнего года, воронежские депутаты обра�
тились к федеральным властям с просьбой разрешить индивидуаль�
ным предпринимателям розничную продажу алкогольной продукции.

ОБРАЩЕНИЯ

Ну какой же воронежец не
гордится нашим эталонным чер�
ноземом?! Знает всяк, и стар и
млад, что кусочек нашей воро�
нежской земли, взятый на тер�
ритории нынешнего Панинско�
го района, хранится в Междуна�
родном бюро мер и весов Пари�
жа как образец самых плодо�
родных почв мира.

Однако в наши дни деграда�
ция воронежских черноземов
стала серьезной проблемой.

За последние 15 лет в Воро�
нежской области процессы дег�
радации и разрушения почв
резко усилились. Потери площа�
ди пашни за 15 лет составили
203,7 тыс. га, в среднем еже�
годно теряется около 14 тыс. га.
Последствия этого безудержно�
го потребления невозобновля�
емых почвенных ресурсов обла�
сти крайне негативны.

По утверждению ученых, к
настоящему времени из 11
миллионов гектаров чернозем�
ной пашни около трех в той или
иной степени разрушены эрози�
ей.

Естественно, что в последние
годы хозяйства резко сократи�
ли применение минеральных
удобрений. Дороги они сегодня.
Если в 1986�1990 годы в Воро�
нежской области на гектар паш�
ни вносилось по 132 килограм�
ма удобрений, то в последние
годы – 20�22 килограмма.

Как следствие � снижение
урожайности воронежской
нивы.

Все эти факторы показали
актуальность и необходимость
разработки областной целевой
программы «Сохранение и вос�
становление плодородия почв
земель сельскохозяйственного
назначения и агроландшафтов
Воронежской области на 2006
– 2010 годы».

Основной задачей Програм�
мы является систематическое

ПРОГРАММНЫЕ  ЦЕЛИ

Пашню
надобно беречь
На последнем заседании областной Думы была утверждена
областная целевая программа «Сохранение и восстановле/
ние плодородия почв земель сельскохозяйственного назна/
чения и агроландшафтов Воронежской области на 2006/
2010 годы»

воспроизводство почвенного
плодородия. Достигаться это бу�
дет путем проведения различ�
ных агрохимических мероприя�
тий, реконструкцией системы
гидромелиорации, строитель�
ством новых противоэрозийных
зон, агролесомелиоративным
обустройством сельскохозяй�
ственных земель.

 В Программе предусмотре�
на система мер, представляю�
щих собой комплекс взаимо�
связанных технических, органи�
зационных, технологических,
экологических и хозяйственных
мероприятий с соответствую�
щим финансовым, материаль�
но�техническим, научным и ин�
формационным обеспечением.

 Благодаря этой целевой
программе за пять лет в об�
ласть будет привлечено из фе�
дерального бюджета 634,7 мил�
лиона рублей, почти 400 милли�
онов рублей обещает областной
бюджет, 576 миллионов рублей
ложатся на плечи местных бюд�
жетов. Общая сумма на реали�
зацию программы составляет 1
миллиард 6591,5 миллиона
рублей.

  Реализация Программы по�
зволит повысить показатели по�
чвенного плодородия, обеспе�
чить производство сельхозпро�
дукции по зерновым культурам
до 4075 тыс. тонн, по сахарной
свекле до 5 миллионов тонн, по
подсолнечнику до 670 тысяч
тонн. Как следствие � улучшить
социально�экономические и
экологические условия жизни
селян и создать дополнитель�
ные рабочие места.

У местных сельхозпроизво�
дителей теперь появились но�
вые перспективы, дающие воз�
можность существенно изме�
нить ситуацию на продоволь�
ственном рынке. Они хорошо
знают, как отзывчива на забо�
ту воронежская пашня.

В прошлую пятницу в одном из самых больших парков горо/
да / «Динамо» / было необычно шумно. В этот день здесь
собрались взрослые и молодежь, входящие в состав обще/
ственного консультативного Совета по молодежной полити/
ке при Воронежской областной Думе, созданного по иници/
ативе председателя комитета по делам молодежи и спорту
Петра Семенова.

Совет уже почти год назад – с первого дня своего существова�
ния – взял шефство над этим парком. А шефство это предполагает
и приведение в порядок обширной территории, и покраску скаме�
ек, и содержание в чистоте знаменитого «динамовского» озера, и
многое другое.

Девятого сентября прошлого года «шефы» впервые вышли на
уборку парка. Однако после первых весенних пикников «Динамо»
снова начал напоминать несанкционированную свалку, и ребята из
Совета вновь вышли на подшефную территорию.

На субботнике студенты покрасили скамейки, очистили пруд, под�
мели дорожки. В этот раз из «Динамо» вывезли целый «КамАЗ» му�
сора. Инвентарем и автотранспортом помог «Воронеж�дом».

Акция получилась поистине интернациональной – наравне с
российскими студентами трудились и ребята из других стран. А пос�
ле уборки на стадионе «Динамо» состоялся товарищеский матч
между командами журналистов воронежских СМИ и участников суб�
ботника.

ВНЕ ПОЛИТИКИ

Шефы вышли
на уборку

МЕСТНОЕ  САМОУПРАВЛЕНИЕ

На пользу людям
2006 год претендует на особое место в

истории России тем, что с его первого дня
вступил в силу Федеральный закон № 131
«Об общих принципах организации местно�
го самоуправления в Российской Федера�
ции». По этому закону каждое городское и
каждое сельское поселение должно жить на
свои средства, получаемые от сбора нало�
гов, а также зарабатывать их самостоятель�
но. На время, пока руководство поселений
учится жить самостоятельно, предусматри�
вается помощь и областного, и федерально�
го бюджетов. Однако бюджет сельского по�
селения является основным, на него и глав�
ный расчет.

Сельское поселение Красный Лог Кашир�
ского района в соответствии с законом свер�
стало свой бюджет на 2006 год в начале де�
кабря минувшего года. Он составил 1 мил�
лион 100 тысяч рублей. Оказалось, что со�
брать их не так�то просто. Сбором налогов,
как известно, занимается налоговая инспек�

ция, которая, будучи межрайонной, распола�
гается в Новой Усмани.

Часть налогов, собранных с краснолог�
цев, по закону принадлежащая местному
бюджету, перечисляется налоговой инспек�
цией на счет сельского поселения, но без
расшифровки по каждому юридическому и
физическому лицу. Поэтому неизвестно, все
ли налогоплательщики сполна заплатили
налог. Проконтролировать это сложно.

Красный Лог — поселение не из мелких.
Здесь есть прекрасная школа и врачебная
амбулатория, действует Дом культуры, доста�
точная торговая сеть, артезианская скважи�
на обеспечивает население питьевой водой.
Но перед администрацией поселения стоят
две глобальные задачи: провести газ и за�
асфальтировать 3,5 километра дороги по
улице Советской.

По новой программе газификации газ
должен прийти в село уже в ближайшие годы.
Активные шаги предпринимает в первую

очередь сама администрация поселения.
Сейчас идет работа с документацией. Газо�
провод высокого давления будет проложен
за счет федеральных средств. Документы для
него уже готовы. Теперь идет подготовка про�
ектно�сметной документации на внутрипо�
селковые газовые сети среднего и низкого
давления.

Что касается полотна дороги по улице Со�
ветской, то этот вопрос пока решить не уда�
ется. Проект, составленный еще в прошлом
веке, в 1990 году, сегодня устарел. Для изго�
товления нового требуется 240 тысяч рублей.
А само строительство дороги в нынешних
ценах будет стоить 15 миллионов рублей.
Таких денег нет ни в сельской, ни в район�
ной администрации.

Однако в этом году работа по обустрой�
ству дорожного полотна по улице все же бу�
дет вестись. Районная администрация обе�
щает 390 тонн щебенки. Этого хватит на 300
метров дороги.

СОБСТВЕННОСТЬ

Люди Флинта
поднимают паруса

Неким «деловым» людям при�
глянулось ОАО «Воронежтрубо�
проводстрой» � предприятие с
полувековой историей, актив�
ной деловой позицией, репута�
цией надежного партнера. Пред�
приятие принимало участие в
строительстве нефтепровода
«Дружба», газопроводов «Союз»,
«Сияние Севера», «Уренгой � По�
мары – Ужгород» и ряда других,
обустройстве нефтяных и газо�
вых месторождений в бывшем
СССР и за рубежом.

Сегодня акционерное обще�
ство – крупнейшее предприятие
в сфере газификации Воронеж�
ской области, ежегодно сдается
более 150 километров межпо�
селковых, разводящих, уличных,
внутрипоселковых газопрово�
дов. Постоянно растут объемы
работ: в 2004 году они состави�
ли 250 миллионов рублей, а го�
дом позже – 580 миллионов
рублей. В 2005 году сданы в эк�
сплуатацию 20�километровый
газопровод в селе Николаевка

В далеком прошлом проблема передела собственности ре/
шалась довольно просто. На море к мирному бригу подплы/
вал корабль, на мачте которого взвивался пиратский флаг.
Звучала команда: «На абордаж!» / через час/другой бриг со
всем грузом переходил в руки новых хозяев.
Минули столетия, и мы, казалось, научились отстаивать свои
экономические интересы и права на имущество цивилизо/
ванным способом. Но хотя «веселый Роджер» и не стал офи/
циальным флагом ни одной коммерческой фирмы, пиратс/
кими методами в последнее время захвачено не одно пред/
приятие в России. Не миновала эта беда и Воронежскую
область.
Силовой захват предприятий становится дешевым спосо/
бом перераспределения собственности. Впервые в практи/
ке своей работы комитет по собственности и приватизации
(председатель – Валентин ПАВЛОВ) рассматривал вопрос о
рейдерстве / достаточно новом виде «бизнеса» / недруже/
ственного поглощения предприятий.

Аннинского района, 18�километ�
ровый отвод к селу Парусное Но�
воусманского района, 32�кило�
метровый магистральный газо�
провод�отвод до райцентра Вер�
хняя Хава. Заканчиваются рабо�
ты по вводу полиэтиленового
газопровода в Новохоперском
районе, на финальной стадии
строительство 30�километрово�
го отвода от Бутурлиновки до
Кисляя. В текущем году ведется
активное строительство 63�ки�
лометрового газоотвода к Эрти�
лю. В 2005 году «Воронежтру�
бопроводстрой» сдал в эксплуа�
тацию более 20 объектов, стро�
ительство 12 газопроводов на�
ходится в стадии завершения.
По заказу «Газпрома» предпри�
ятие прокладывает газопроводы
в Волгоградской и Липецкой об�
ластях.

Обратиться в областную Думу
руководство этого успешного
предприятия заставила начав�
шаяся незаконная скупка акций
с целью захвата собственности

компанией, имеющей репута�
цию «жесткого рейдера».

Руководство предприятия, не
дожидаясь «недружественного
поглощения», заняло активную
оборону, обратившись не только
в областную Думу, но и в адми�
нистрацию области, ФСБ, ГУВД,
арбитражный суд, Воронежское
управление Федеральной нало�
говой службы, службу судебных
приставов.

Комитет взял ситуацию на
«Воронежтрубопроводстрое»
под свой контроль, чтобы не до�
пустить рейда рейдеров на пред�
приятие, выполняющее важную
социальную функцию, особенно
когда в регионе началась реали�
зация «пятого национального
проекта по газификации». Обра�
щение руководителей предпри�
ятия в областную Думу свиде�
тельствует не только об автори�
тете представительного органа
власти, но и о возможности ре�
шения проблемы законодатель�
ными методами. Скоординиро�
ванные действия исполнитель�
ной и законодательной власти,
силовых ведомств нацелены на
безусловное предотвращение
потери экономического потен�
циала Воронежской области.

Деятельность Главного уп�
равления государственного
имущества области рассматри�
вается на заседании комитета
ежеквартально, но эти отчеты
отнюдь не стали рутинными, не
превратились в пустую фор�
мальность. Депутаты, как гово�
рится, с карандашом в руках
анализируют деятельность об�
ластных чиновников по распо�
ряжению собственностью Воро�
нежской области. Подобную

скрупулезность понять можно:
поступления от использования
государственного имущества
являются важной статьей обла�
стного бюджета. В первом квар�
тале 2006 года доход от распо�
ряжения собственностью соста�
вил 180 миллионов 800 тысяч
рублей. В аналогичном периоде
прошлого года сумма была куда
скромнее – 44,1 миллиона руб�
лей. Значительное увеличение
доходной части, как проинфор�
мировал депутатов заместитель
руководителя Главного управле�
ния государственного имуще�
ства области Юрий Мирошни�Юрий Мирошни�Юрий Мирошни�Юрий Мирошни�Юрий Мирошни�
ковковковковков, связано с продажей газо�
распределительных сетей в Ре�
пьевском районе, пакета акций
ОАО «Лискинский газосиликат»,
почти двукратным увеличением
поступлений от аренды земли
городских округов.

Но не только днем сегодняш�
ним живет Главное управление
государственного имущества:
оно попыталось заглянуть в бу�
дущее, разработав стратегию
управления до 2015 года. Вмес�
те с Юрием Мирошниковым в
будущее «заглянули» и депутаты.
К 2015 году с 48 до 9 сократит�
ся число государственных уни�
тарных предприятий, будут со�
хранены лишь социально значи�
мые ГУПы. Площадь областной
собственности увеличится с 2
миллионов 380 кв. метров до 2
миллионов 740 кв.метров, воз�
растет с 12 до 15 миллиардов
рублей стоимость областного
имущества, поступления от
аренды составят, по мнению
разработчиков стратегии, 120
миллионов рублей в год, то есть
возрастут вдвое.

ЗДОРОВЬЕ

Медицине  выписали  рецепт
Внимание парламентариев к

этой теме вполне объяснимо –
Программа при расчетной по�
требности финансирования 9,1
миллиарда рублей утверждена с
26�процентным дефицитом. В
такой ситуации необходимо на�
учиться считать каждую копейку.
Недостаточное финансовое
обеспечение требует неотлож�
ной реструктуризации отрасли,
внедрения стационарозамеща�
ющих технологий, контроля каж�
дого лечебного учреждения по
предоставлению медицинской
помощи.

Однако обсуждение началось
с горького признания первого
заместителя руководителя Глав�
ного управления здравоохране�
ния области Михаила Иванова,Михаила Иванова,Михаила Иванова,Михаила Иванова,Михаила Иванова,
который констатировал: ожида�
емого смещения лечебной на�
грузки в сторону амбулаторно�
поликлинического звена пока
не произошло. Напротив, в пер�
вом квартале наблюдалась тен�
денция увеличения объемов гос�
питализации. Напомним, что
стационарное лечение � наибо�
лее дорогостоящий вид меди�
цинской помощи, более того,
число стационарных коек в на�
шей области значительно пре�
вышает установленные Прави�
тельством РФ нормативы. В рай�
онных больницах нормативы
госпитализации превысили 2
процента, в городе Воронеже –
5 процентов, а в ведомственных
ЛПУ � свыше 40 процентов. Это
усредненные цифры, но как не
бывает средней температуры по
больнице, так и в каждой лечеб�
нице свои цифры перевыполне�
ния установленных объемов гос�
питализации. Так, к примеру, в
городских больницах №2 и №16
объемы госпитализации оказа�
лись выше более чем на 20 про�
центов. А в МСЧ Нововоронеж�
ской АЭС смещение объемов в
сторону увеличения оказалось

Комитет по охране здоровья (председатель – Владимир Эк/
тов) посвятил очередное заседание больной теме – испол/
нению Программы государственных гарантий оказания
гражданам РФ бесплатной медицинской помощи на терри/
тории Воронежской области.

вполне оправданным из�за зак�
рытия Каширской ЦРБ.

На фоне роста госпитализа�
ций в стационары сокращается
число амбулаторно�поликлини�
ческих посещений. В первом
квартале невыполнение плана
составило 3 процента в поликли�
никах Воронежа, 10 – в сельских
поликлиниках. Это свидетель�
ствует о том, что поликлиничес�
кая служба районов и города Во�
ронежа отнюдь не является бас�
тионом профилактики и лечения.

Серия проверок, которые
организовали Главное управле�
ние здравоохранения и Террито�
риальный фонд обязательного
медицинского страхования, не
только подтвердили факты из�
быточной госпитализации, но и
в ряде случаев ее нецелесооб�
разность, сроки и неадекватно
подобранную терапию. В ходе

комплексных проверок установ�
лена четкая связь между ростом
объемов стационарной помощи
и ухудшением качества меди�
цинских услуг. То есть ЛПУ, что�
бы получить дополнительные
средства из ТФОМС, укладыва�
ют на больничные койки людей,
лечение которых возможно ам�
булаторно или по стационароза�
мещающей технологии.

ТТТТТатьяна Гатьяна Гатьяна Гатьяна Гатьяна Головачеваоловачеваоловачеваоловачеваоловачева указала
еще на одну проблему, которая
ведет к превышению объемов
стационарной помощи. Во�пер�
вых, в маломощных больницах
нет условий для интенсивного
лечения. В таких стационарах не
столько лечатся, сколько отлежи�
ваются. Так называемые обще�
профильные койки сродни соци�
альным. Зимой с местами на них
«напряженка»: пенсионеры тянут�
ся к теплу, еде, к тому, чего, к на�
шему стыду, у многих дома нет.
Возможно, стоит сокращать эти
койки, но, по мнению Т. Голова�
чевой, при одном условии: разви�
тии сети социальных учреждений.

Для того чтобы найти опти�

мальную структуру оказания
медпомощи населению, сокра�
щения госпитализации за счет
активизации амбулаторно�поли�
клинического звена, решено со�
здать рабочую группу для выра�
ботки стратегии действий.

Глава думского комитета
Владимир ЭктовВладимир ЭктовВладимир ЭктовВладимир ЭктовВладимир Эктов выразил обес�
покоенность тем, что государ�
ственные гарантии нередко ока�
зываются декларациями. В ОКБ
№1, которую он возглавляет, на�
копилось немало неоплаченных
счетов за дорогостоящие опера�
ции системы кровообращения,
эндопротезирование. Еще одна
проблема: численность нерабо�
тающего населения значитель�
но выше работающих граждан,
что требует корректировок тер�
риториальной Программы госга�
рантий, увеличения бюджетного
финансирования. Необходимо
устранить дисбаланс между госу�
дарственными обязательствами
в сфере здравоохранения и ре�
альными финансовыми ресур�
сами – такой рецепт выписали
участники заседания.



№ 
п/п

Фамилия, имя, отчество Должность

Перечень объектов недвижимости, принадлежащих 
лицу на праве собственности (личная, общая, сов-
местная, долевая) или находящихся в его пользова-
нии, с указанием вида, площади и страны расположе-
ния каждого из них 

Обязательства имущественного
характера (объекты недвижи-
мого имущества, находящиеся в 
пользовании), 
обязательства
финансового
характера, в тыс. руб.

Декларирова-
нный годовой 
доход, 
в тыс. руб.  

1. 
Амелин 
Валерий Георгиевич

Первый заместитель руководителя главного 
управления по государственному регулированию 
тарифов Воронежской области

Не имеет
Дом, 66,0 кв.м., 1/3 доли, 
Россия

319,0

2. 
Аникин 
Олег Николаевич

Заместитель руководителя главного  управле-
ния государственного имущества Воронежской 
области

Гараж, 22,0 кв.м., Россия Не имеет 289,911

3. 
Бардаков 
Виталий Иванович

Заместитель руководителя лицензионной палаты 
Воронежской области – начальник контрольно-
аналитического отдела

1. Дом, 195,0 кв.м., Россия
2. Гараж, 23,0 кв.м., Россия
3. Дача, 80,0 кв.м., Россия
4. Дачный земельный участок, 0,08 га, Россия
5. Огородный земельный участок, 0,045 га, Россия
6. Приусадебный земельный участок, 0,039 га, 
Россия

Не имеет 2204,0

4. 
Барсукова 
Наталья Николаевна

Заместитель руководителя главного финансового 
управления Воронежской области

Не имеет

1. Жилое помещение (1 комна-
та), 21,3 кв.м., Россия
2. Квартира, 83,8 кв.м., Россия
3. Заем в ЖСК, 571,0

352,1

5. 
Баулин Владимир Васи-
льевич

Руководитель мобилизационного управления 
администрации области

1. Квартира, 51,1 кв.м., Россия
2. Гараж, 20,0 кв.м., Россия
3. Дом, 43,3 кв.м., Россия
4. Земельный участок, 0,15 га, Россия

Не имеет 482,583

6. 
Белов 
Сергей Геннадьевич

Заместитель руководителя главного управле-
ния труда и социального развития Воронежской 
области

1. Квартира, 44,2 кв.м., Россия
2. Гараж, 21,0 кв.м., Россия

Не имеет 352,893

7. 
Бородкин Анатолий 
Иванович

Руководитель управления  по экологии и приро-
допользованию Воронежской области

1. Дом, 137,0 кв.м., Россия
2. Земельный участок, 0,06 га, Россия

Кредит в банке 300,0 369,891

8. 
Брязгунов 
Павел Иванович

Руководитель управления  по физкультуре и спор-
ту Воронежской области

1. Дом, 48,0 кв.м., Россия
2. Гараж, 24,0 кв.м., Россия
3. Дачный участок, 0,11 га, Россия

Не имеет 491,3

9. 
Бунеев Валерий Леон-
тьевич

Заместитель руководителя аппарата админис-
трации области – руководитель управления 
делопроизводства 

Квартира, 75,5 кв.м., 1/2 доли, Россия Не имеет 372,0

10. 
Воробей 
Леонид Васильевич

Руководитель главного управления жилищно-
коммунальной политики Воронежской области

1. Квартира, 115,0 кв.м., Россия
2. Дача, 112,0 кв.м., Россия
3. Гараж, 18,0 кв.м., Россия
4. Садовый приусадебный участок, 0,011 га, Россия

Не имеет 372,57

11. 
Воробьев Евгений Нико-
лаевич

Руководитель управления по безопасности и пра-
вопорядку администрации области

Квартира, 36,0 кв.м., 1/2 доли, Россия
1. Гараж, 24,0 кв.м., Россия
2. Садовый участок, 0,0682 га, 
Россия

475,732

12. 
Восков Анатолий Нико-
лаевич

Руководитель аппарата администрации области
1. Квартира, 68,0 кв. м., 1/2 доли, Россия
2. Гараж, 24,0 кв.м., Россия

562,652

13. 
Глагольев Анатолий Вла-
димирович

Первый заместитель руководителя главного 
управления автомобильных дорог Воронежской 
области

Не имеет Квартира, 54,0 кв.м., Россия 1196,0

14. 
Гончаров 
Евгений Николаевич

Заместитель руководителя главного финансового 
управления Воронежской области

Квартира, 64,0 кв.м., 1/2 доли, Россия Не имеет 421,117

15. 
Гуров Вячеслав Васи-
льевич

Заместитель руководителя аппарата админист-
рации области – руководитель управления госу-
дарственной службы и кадров 

1. Квартира, 86,0 кв.м., 3/8 доли, Россия
2. Гараж, 20,0 кв.м., Россия
3. Садовый дом, 40,0 кв.м., Россия
4. Садовый участок, 0, 12 га, Россия

Не имеет 388,679

16. 
Демченко 
Ирина Николаевна

Заместитель руководителя главного финансового 
управления Воронежской области

Квартира, 63,0 кв.м., Россия
1. Кредит в банке, 450,0
2. Кредит в банке, 150,0

572,220

17. 
Домнич 
Александр Митрофанович

Заместитель руководителя главного управле-
ния труда и социального развития Воронежской 
области

1. Гараж, 17,7 кв.м., Россия
2. Гараж, 11,5 кв.м., Россия
3. Дача, 62,1 кв.м., Россия
4. Садовый приусадебный участок, 0,12 га, Россия

Не имеет 355,027

18. 
Донских Иван Пантелей-
монович

Руководитель управления делами Воронежской 
области

1. Квартира 96,0 кв.м., 1/4 доли, Россия
2. Гараж, 41,6 кв.м., Россия
3. Гараж, 16,3 кв.м., Россия
4. Дом, 28,0 кв.м., Россия
5. Земельный участок, 0,066 га, Россия
6. Земельный участок, 0,4 га, 1/743 доли, Россия

Не имеет 513,856

19. 
Ермолова Раиса Пет-
ровна

Заместитель руководителя управления делами 
Воронежской области – начальник отдела бухгал-
терского учета и отчетности – главный бухгалтер 
администрации области

Квартира, 94,0 кв.м., 1/2 доли, Россия Не имеет 441,9

20. 
Завьялов 
Юрий Алексеевич

Заместитель руководителя лицензионной палаты 
Воронежской области

1. Квартира, 38,8 кв.м., Россия
2. Гараж, 30,0 кв.м., Россия
3. Дом, 49,9 кв.м., Россия
4. Приусадебный участок, 0,1848 га, Россия

Не имеет 276,097

21. 
Иванов Михаил Васи-
льевич

Первый заместитель руководителя главного  
управления здравоохранения Воронежской 
области

1. Квартира , 71,0 кв.м., Россия
2. Садовый приусадебный участок, 0,09 га, Россия

Не имеет 501,765

22. 
Калагастова Ольга Алек-
сандровна

Заместитель руководителя главного  управле-
ния государственного имущества Воронежской 
области

1. Квартира, 48,7 кв.м., Россия
2. Квартира, 52,3 кв.м., 1/3 доли, Россия

Не имеет 350,0

23. 
Калиниченко Сергей 
Георгиевич

Руководитель управления  государственного тех-
нического надзора Воронежской области

1. Квартира, 82,1 кв.м., 1/2 доли, Россия
2. Гараж, 34,6 кв.м., Россия
3. Земельная доля 1/1006 от 5,4 га, Россия

Не имеет 410,781

24. 
Карташов Валерий Геор-
гиевич

Полномочный представитель главы администра-
ции области в областной Думе – руководитель 
правового управления администрации области 

Квартира, 68,2 кв.м., Россия Не имеет 920,663

25. 
Козберг 
Геннадий Александрович

Заместитель руководителя главного  управления 
образования Воронежской области

1. Квартира, 129,6 кв.м., 1/3 доли, Россия
2. Гараж, 41,5 кв.м., Россия
3. Дача, 66,8 кв.м., Россия
4. Садовый приусадебный участок, 0,0596 га, Россия

Не имеет 347,156

26. 
Коноплин Александр 
Федорович

Первый заместитель руководителя главного уп-
равления по промышленности, транспорту, связи 
и инновациям администрации области

1. Дом, 95,5 кв.м., 13/25 доли, Россия
2. Дачный участок, 0,15 га, Россия
3. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,16 га, 1/36 доли, Россия

Кредит в банке 290,0 383,0

27. 
Королева 
Наталья Александровна

Первый заместитель руководителя главного  уп-
равления образования Воронежской области

1. Квартира, 77,1 кв.м., Россия
2. Квартира, 129,5 кв.м., 1/2 доли, Россия
3. Гараж, 25,5 кв.м., Россия
4. Дачный участок, 0,1272 га, Россия

Не имеет 317,0

28. 
Котолевский Николай 
Тимофеевич

Руководитель главного управления аграрной 
политики Воронежской области

1. Дом, 64,0 кв.м., Россия
2. Гараж, 17,5 кв.м., Россия
3. Земельный участок, 0,21 га, Россия

Не имеет 276,643

29. 
Кузнецова Людмила 
Сергеевна

Заместитель руководителя главного управления 
по государственному регулированию тарифов 
Воронежской области

1. Квартира, 41,1 кв.м., Россия
2. Квартира, 45,1 кв.м., 1/2 доли, Россия
3. Садовый участок, 0,09 га, Россия

Не имеет 321,0

30. 
Кумицкий 
Игорь Борисович

Заместитель руководителя главного управления 
экономического развития Воронежской области

Не имеет Не имеет 350,0

31. 
Левин 
Владимир Ефимович

Первый заместитель руководителя главного  
управления государственного имущества Воро-
нежской области

1. Квартира, 72,7 кв.м., 1/2 доли, Россия
2. Гараж, 22,0 кв.м., Россия
3. Гараж, 21,2 кв.м., Россия
4. Дача, 63,3 кв.м., Россия
5. Земельный участок сельхозназначения, 5,7 га, 
Россия
6. Земельный участок личного подсобного хозяйства, 
0,48 га, Россия
7. Садовый участок, 0,07 га, Россия

Не имеет 329,75

32. 
Львович 
Яков Евсеевич

Руководитель главного управления образования 
Воронежской области

Садовый приусадебный участок, 0,15 га, Россия Не имеет 604,9

33. 
Ляпин 
Иван Николаевич

Заместитель руководителя главного управления 
аграрной политики Воронежской области

1. Квартира, 29,0 кв.м., 1/3 доли, Россия
2. Дачный участок, 0,15 га, 1/2 доли, Россия
3. Дачный дом, 40,0 кв.м., 1/2 доли, Россия

Не имеет 325,140

34. 
Малева 
Валентина Ивановна

Первый заместитель руководителя главного 
управления аграрной политики Воронежской 
области

Не имеет
Квартира, 
87,0 кв.м., Россия

463,3

35. 
Мануйлов Александр Вла-
димирович

Заместитель руководителя главного управления 
аграрной политики Воронежской области

1. Дом, 107,0 кв.м., Россия
2. Земельный пай, 8 га, Россия

Не имеет 221,170

36. 
Махиня Павел Вале-
рьевич

Руководитель управления по международному 
сотрудничеству администрации области    

1. Квартира, 58,8 кв.м., 1/3 доли, Россия
2. Дом, 49,1 кв.м., Россия
3. Земельный участок, 0,15 га, Россия

Не имеет 326,582

37. 
Мезенцев 
Евгений Васильевич

Руководитель главного управления здравоохра-
нения Воронежской области

1. Дом, 40,0 кв.м., Россия
2. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,14 га, Россия
3. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,02 га, Россия

Не имеет 395,722

38. 
Меремьянин Леонид Вла-
димирович

Заместитель руководителя главного  управления 
здравоохранения Воронежской области

Не имеет Не имеет 352,847

39. Милова Анна Олеговна
Руководитель управления общественных связей 
администрации области

Квартира, 100,0 кв. м., Россия Не имеет 302,070

40. 
Мирошников Юрий Ива-
нович

Заместитель руководителя главного  управле-
ния государственного имущества Воронежской 
области

1. Квартира, 60,3 кв.м., 1/3 доли, Россия
2. Гараж, 24,0 кв.м., Россия
3. Дача, 105,0 кв.м., Россия
4. Садовый приусадебный участок, 0,26 га, Россия

Не имеет 401,778

41. 
Можаитов
Аркадий Романович

Руководитель лицензионной палаты Воронежс-
кой области

1. Дом, 500,0 кв.м., Россия
2. Гараж, 20,0 кв.м., Россия

Не имеет 385,0

42. 
Муромцев 
Борис Владимирович

Руководитель инспекции государственного ар-
хитектурно-строительного надзора Воронежской 
области 

Не имеет Не имеет 353,1

43. 
Муромцева 
Елена Владимировна

Первый заместитель руководителя главного фи-
нансового управления Воронежской области

1. Дом, 60,0 кв.м., Россия
2. Садовый приусадебный участок, 0,03 га, Россия

Кредит в банке, 635,0 671,625

44. 
Назаренко 
Елена Васильевна

Заместитель руководителя главного финансового 
управления Воронежской области

Квартира, 72,0 кв.м., Россия Квартира, 84,0 кв.м., Россия 644,863

45. 
Неупокоев 
Юрий Васильевич

Руководитель государственной жилищной инс-
пекции Воронежской области

1. Квартира, 67,0 кв.м., Россия
2. Гараж, 24,0 кв.м., Россия
3. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,18 га, Россия

Не имеет 339,980

46. 
Низовцев 
Юрий Евгеньевич

Заместитель руководителя главного управления 
по промышленности, транспорту, связи и иннова-
циям администрации области

1. Квартира, 77,4 кв.м., Россия
2. Садовый приусадебный участок, 0,0644 га, Россия

Не имеет 318,206

47. 
Образцов 
Иван Дмитриевич

Руководитель управления  культуры и туризма 
Воронежской области

1. Дом, 355,3 кв.м., Россия
2. Садовый приусадебный участок, 0,07 га, Россия

Не имеет 388,124

48. 
Паринов 
Игорь Петрович

Руководитель главного управления государствен-
ного имущества Воронежской области

Квартира, 103,0 кв.м., Россия Не имеет 345,0

49. 
Пестов Вячеслав Мефо-
дьевич

Заместитель руководителя управления делами 
Воронежской области

1. Дом, 69,2 кв.м., Россия
2. Гараж, 16,9 кв.м., Россия
3. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,0376 га, Россия

Не имеет 431,262

50. 
Плотников Владимир 
Николаевич

Заместитель руководителя главного управления 
экономического развития Воронежской области

1. Квартира, 63,3 кв.м., 1/3 доли, Россия
2. Дом, 62,6 кв.м., Россия
3. Приусадебный участок, 0,1207 га, Россия

Гараж, 18,0 кв.м., Россия 309,94

51. 
Попов 
Владимир Борисович

Руководитель главного управления труда и соци-
ального развития Воронежской области

Земельный участок, 0,0989 га, Россия Не имеет 402,223

52. 
Последов 
Сергей Валерьевич

Заместитель руководителя главного управления 
экономического развития Воронежской области

Не имеет Не имеет 248,0

53. 
Разгоняева 
Нина Васильевна

Заместитель руководителя главного финансового 
управления Воронежской области

Не имеет Не имеет 505,612

54. 
Решетов 
Николай Георгиевич

Руководитель главного управления по государс-
твенному регулированию тарифов Воронежской 
области

1. Дом, 361,1 кв.м., Россия
2. Гараж, 20,0 кв.м., Россия
3. Гараж, 20,0 кв.м., Россия
4. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,1 га, Россия

Аренда земельного участка, 
0,0546 га, Россия

2089,0

55. 
Росляков 
Иван Григорьевич

Руководитель архивного отдела Воронежской 
области

1. Квартира, 67,9 кв.м., Россия
2. Гараж, 24,0 кв.м., Россия
3. Приусадебный участок, 0,1925 га, Россия
4. Дом, 200,0 кв.м., Россия

Не имеет 384,070

56. 
Сапронов 
Федор Васильевич

Заместитель руководителя главного управления 
автомобильных дорог Воронежской области

Квартира, 52,6 кв.м., Россия Гараж, 
17,0 кв.м., Россия

320,502

57. 
Сафонова 
Надежда Георгиевна

Руководитель главного финансового управления 
Воронежской области

1. Квартира, 70,0 кв.м., 
2. Садовый приусадебный участок, 0,7 га, Россия

Не имеет 943,449

58. 
Севергина Марина Алек-
сеевна

Руководитель управления ЗАГС Воронежской 
области

Гараж, 18,0 кв.м., Россия Не имеет 365,0

59. 
Сергеев Александр Ана-
тольевич

Руководитель главного контрольного управления 
администрации области 

1. Квартира, 195,5 кв.м., Россия
2. Автостоянка, 18,0 кв.м., Россия

Не имеет 429,751

60. 
Сисев 
Егор Иванович

Руководитель главного управления автомобиль-
ных дорог Воронежской области

Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,0977 га, Россия

Кредит в банке 2520,0 348,0

61. 
Соболев 
Андрей Иванович

И.о. руководителя главного управления экономи-
ческого развития Воронежской области

Квартира, 37,1 кв.м., Россия Кредит в банке, 135,0 467,1

62. 
Соколов 
Владимир Прохорович

Руководитель главного управления строительной 
политики Воронежской области

1. Квартира, 80,0 кв.м., 1/2 доли, Россия
2. Гараж, 32,0 кв.м., Россия

Не имеет 417,269

63. 
Столяров Валерий Алек-
сандрович

Первый заместитель руководителя главного 
управления труда и социального развития Воро-
нежской области

Не имеет Не имеет 392,362

64. 
Сухоруков Анатолий Мит-
рофанович

Помощник главы администрации области - ру-
ководитель секретариата главы администрации 
области

1. Квартира, 69,0 кв. м., Россия
2. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0, 12 га, Россия

Не имеет 517,790

65. 
Тихонова 
Любовь Дмитриевна

Заместитель руководителя главного  управления 
здравоохранения Воронежской области

1. Квартира, 52,0 кв.м., 1/2 доли, Россия
2. Дом, 100,0 кв.м., Россия
3. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,03 га, Россия

Не имеет 323,799

66. 
Тураев 
Игорь Иванович

Заместитель руководителя главного управления 
строительной политики Воронежской облас-
ти – начальник отдела реализации программ 
газификации

1. Дача, 70,0 кв.м., Россия
2. Приусадебный участок, 1,2 га, Россия
3. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 1,45 га, Россия

Не имеет 305,911

67. 
Федорищев Михаил 
Петрович

Заместитель руководителя управления делами 
Воронежской области

1. Квартира, 52,0 кв. м., Россия
2. Гараж, 18,0 кв.м., Россия
3. Гараж, 18,0 кв.м., Россия
4 Садовый участок, 0,07 га, Россия

Не имеет 397,035

68. 
Фирсов Александр Ива-
нович

Руководитель представительства Воронежской 
области при Федеральных  органах государствен-
ной власти 

1. Дом, 267,0 кв.м., Россия
2. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,2 га, Россия

Не имеет 649,339

69. 
Хаванский Александр 
Анатольевич

Руководитель управления по вопросам реформи-
рования местного самоуправления администра-
ции области

Садовый участок, 0,15 га, Россия Не имеет 426,3

70. 
Харина 
Надежда Ивановна

Заместитель руководителя главного управле-
ния труда и социального развития Воронежской 
области

Квартира 66,7 кв.м., Россия Заем 460,416 384,137

71. 
Черкасов Анатолий Сер-
геевич

Заместитель руководителя представительства 
Воронежской области при Федеральных  органах 
государственной власти

1. Квартира, 59,2 кв.м., 1/2 доли, Россия
2. Дом, 87,0 кв.м., Россия
З. Земельный участок под индивидуальное жилищное 
строительство, 0,1 га, Россия

Кредит в банке, 135,0 435,2

72. 
Шепелевич Игорь Нико-
лаевич

Полномочный представитель главы администра-
ции области 

1. Квартира, 69,4 кв.м., Россия
2. Гараж, 36,0 кв.м., Россия

Не имеет 483,0

73. 
Щелоков 
Иван Александрович

Руководитель управления  по делам печати и 
средств массовых коммуникаций Воронежской 
области

1. Квартира, 89,0 кв.м., Россия
2. Приусадебный участок, 0,12 га, Россия

Не имеет 391,412

74. 
Щипелев 
Николай Семенович

Руководитель главного управления по промыш-
ленности, транспорту, связи и инновациям адми-
нистрации области

1. Квартира, 63,5 кв.м., 1/4 доли, Россия
2. Гараж, 24,0 кв.м., Россия

Не имеет 395,849

75. 
Щукин 
Герман Владиленович

Заместитель руководителя главного управления 
по промышленности, транспорту, связи и иннова-
циям администрации области - начальник отдела 
инноваций

1. Квартира, 19,2 кв.м., Россия
2. Дача, 13,5 кв.м., Россия

Квартира 41,1 кв.м., Россия 335,271

76. 
Юрочкин Анатолий Ген-
надьевич

Руководитель управления информационных
 технологий администрации области

Не имеет Не имеет 1070,0

77. 
Яновский 
Леонид Миронович

Руководитель управления  архитектуры и градо-
строительства Воронежской области

1. Квартира, 300,0 кв.м., Россия
2. Квартира, 270,0 кв.м., Россия

Кредит в банке 1125,7 373,649

СВЕДЕНИЯ О ДОХОДАХ ЗА 2005 ГОД, ОБ ИМУЩЕСТВЕ  
И ОБЯЗАТЕЛЬСТВАХ ИМУЩЕСТВЕННОГО ХАРАКТЕРА ГРАЖДАНСКИХ 

СЛУЖАЩИХ, НАЗНАЧЕНИЕ И ОСВОБОЖДЕНИЕ ОТ ДОЛЖНОСТИ КОТОРЫХ 
ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ ГЛАВОЙ АДМИНИСТРАЦИИ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

5Четверг,  25  мая 2006  года www.kommuna.ru                                                                                              



6 Четверг,  25 мая 2006  года www.kommuna.ru

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

ВторСтальМет
Принимает лом черных металлов

у частных лиц и организаций.

Мы всегда
обеспечиваем

МГНОВЕННЫЙ расчет
и быструю разгрузку!

Мы работаем

без выходных!
Принимаем лом любого вида и количества!

У нас всегда

ВЫСОКИЕ
ЦЕНЫ

Звоните прямо сейчас!
Тел: 8(4732)23-02-79,

8(4732)23-53-09.
Телефон вышестоящей организации в Москве:

8-800-200-85-58 (бесплатно).

Комбинат строительных деталей
г.Воронеж, ул.Базовая, 8

Тел.: (4732)
65-72-85, 30-48-54.
Веб: www.ksd-vrn.ru

РАСПРОДАЖА, СКИДКИ, КАЧЕСТВО!
1. Плиты, перемычки, др.ЖБИ
2. Бетон, растворы
3. Доставка, миксера

Сертифицировано.

Тел.:390-811; 8-960-104-97-11.

Реализуем
б/у технику:

автомобили КамАЗ,
гусеничные тракторы,

комбайны.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.   в администрации  Коминтерновского р-на:

Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21-14-55.

Государственный заказчик: управление по экологии и
природопользованию  Воронежской области

Место нахождения:394026,г.Воронеж, ул.Плехановская,53
Почтовый адрес: 394026,г.Воронеж, ул.Плехановская,53
Адрес электронной почты  E-mail: ecology@mail.tvrn.ru
Номер контактного телефона : (4732) 51-96-43
Рассмотрены заявки  по корректировке ОЦП «Экология и

природные ресурсы Воронежской области на 2002-2010
годы».

Условия оплаты:  по факту оказания услуг. Максималь-
ная цена контракта  - 200 тыс. руб.

Для участия в закупке способом запроса котировочной
цены в дополнительно установленный срок зарегистриро-
вана 1 (одна) заявка от юридического лица:

- ОАО «Компании «Стройинвестиция»

г. Воронеж, 22.05.2006г., 14 часов

ПРОТОКОЛ  КОТИРОВКИ №2
рассмотрения и оценки котировочных заявок по корректировке ОЦП

«Экология и природные ресурсы Воронежской области на 2002-2010 годы»
394030, г.Воронеж, ул. Кольцовская, 58а, к.105
Полученная котировочная заявка рассмотрена и оценена

комиссией.
Победителем признан:
- ОАО «Компании «Стройинвестиция»
394030, г.Воронеж, ул. Кольцовская, 58а, к.105

Заявленная стоимость работ: 200  (двести) тысяч рублей,
в т.ч. НДС.

Состав комиссии:
Бородкин Анатолий Иванович
Попова Лариса Александровна
Самойлов Николай Федорович
Фугенфирова Лариса Николаевна
Сукманова Лилия Ивановна
Нагорная Надежда Владимировна

г. Воронеж, 11 мая 2006 г.

ПРОТОКОЛ № 1
заседания котировочной комиссии

11 мая 2006 г. Комиссией в составе, определенном При-
казом № 618 от 03 мая 2006 г., проведено заседание котиро-
вочной комиссии и составлен настоящий протокол по оценке
предложений и определению победителей котировок цен по
оказанию организационных услуг X Международного турни-
ра среди футбольных клубов парламентов и правительств
стран СНГ, администрацией области и мэрий городов России
(далее «Турнир»), проходящего 11-14 мая 2006 г. в г. Сочи
(Дагомыс),  включающие в себя:

1. Встреча  и проводы команды (15 человек) в аэропорту
Адлер г. Сочи.

2. Проживание и питание  команды во время «Турнира».
3. Участие команды в «Турнире», во всех мероприятиях

«Турнира».
Максимальная цена контракта: 250 000 руб.
Срок и условия оплаты оказания услуг: не позднее 30 мая

2006г.

На комиссии рассмотрены котировочные заявки, посту-
пившие от двух участников:

№ Рег. № Участник размещения заказа,
заявки подавший заявку

1. 001 ООО «Футбол Маркет Ex.»
117279, Москва, ул. Введенского, д. 22

2. 002 ООО «ОБЛИВИЯ»
125373, г. Москва, Походный пр. , д.13

Котировочная комиссия рассмотрела котировочные за-
явки на соответствие требованиям, установленным в изве-
щении о проведении запроса котировок, оценила их и приня-
ла следующее решение:

1. Отклонить котировочные заявки следующих участников размещения заказа по следующим причинам:

№ Рег. № Участник размещения заказа, «За» «Против» «Воздерж.» Обоснование
заявки котировочная заявка которого принятие принятия причин   отклонения

отклонена решения решения котировочной   заявки

1. 002 ООО «ОБЛИВИЯ» 6 Стоимость услуг -
125373, г. Москва, 248 000 руб.
Походный пр., д.13 без НДС%

Предложение о наиболее низкой цене
товаров, работ, услуг составило: 250  000
с учетом НДС%.

2. Признать победителем в проведе-
нии запроса котировок следующего уча-
стника размещения заказа: ООО «Фут-
бол Маркет Ex.» 117279, Москва, ул. Вве-
денского, д. 22

Участником размещения заказа,

предложение о цене контракта которого
содержит лучшие условия по цене кон-
тракта, следующие после предложенных
победителем в проведении запроса ко-
тировок, является ООО «ОБЛИВИЯ»
125373, г. Москва, Походный пр., д.13

Заседание комиссии окончено 11 мая
2006 г. в  9 часов 46 минут по московско-
му времени.

Протокол подписан всеми присут-
ствующими на заседании членами
котировочной комиссии: Председа-
тель комиссии – П.И. Брязгунов, зам.
Председателя комиссии - А.В. Панюков,
члены комиссии: Т.М. Токарева, Е.Т. За-
порожец, О.Г. Воробьева, З.А. Балашо-
ва (секретарь).

УВАЖАЕМЫЕ АКЦИОНЕРЫ !
Совет директоров Общества сообщает об изменении места проведения

годового общего собрания акционеров 7 июня 2006 года:
Новое место проведения собрания:

г.Воронеж, Ленинский проспект, д.2,
зал заседаний заводоуправления ОАО «Воронежсинтезкаучук».

Время проведения собрания: 11 час. 00 мин.
Дата и время начала регистрации:

7 июня 2006 года, 9 час. 30 мин. (3-й этаж).
Телефон для справок: 20-66-36,

отдел корпоративных вопросов и защиты собственности.
Совет директоров ОАО «Воронежсинтезкаучук».

Открытое акционерное общество
«Воронежсинтезкаучук»

ПОКУПАЕМ
деревянные поддоны б/у

800х1200; 1000х1200, ящики п/эт.

Разместим заказ
на пиломатериалы.
Тел. (903) 6500839

МЫ, 405 ГРАЖДАН,
СОБСТВЕННИКИ

438 ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
в праве общей долевой собственности

874 граждан, расположенных
на территории СХА «Искра» Шукавского
сельского поселения Верхнехавского

района Воронежской области,
ИЗВЕЩАЕМ

О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ

УЧАСТОК (МАССИВЫ)
в счет земельных долей в праве общей
долевой собственности на земельный

участок из земель сельскохозяйственного
назначения общей площадью 25848996 кв. м

с оценкой 243090 баллогектаров,
из них пашни 24302362 кв. м с оценкой

234630 баллогектаров, многолетних
насаждений 309804 кв. м с оценкой

3142 баллогектара, пастбищ 1236830 кв. м
с оценкой 5318 баллогектаров.

Местоположение земельных участков:
Воронежская область, Верхнехавский
район, кадастровый номер кварталов

36:07:69 00 004; 36:07:69 00 010;
36:07:69 00 009; 36:07:69 00 011;
36:07:69 00 008; 36:07:68 00 010,

бригада № 1, полевой севооборот,
часть поля № 3, поле № 4, поле № 5,

поле № 6, поле № 7, поле № 8,
рабочий участок № 1, бригада № 2

полевой севооборот, поле № 6, поле № 7,
рабочий участок № 2, поле № 8, поле № 9,
рабочий участок № 1 и № 2, бригада № 3

полевой севооборот поле № 2,
рабочий участок № 1 и № 2, поле № 4,

поле № 5, поле № 6, поле № 7, поле № 9,
рабочий участок № 2 согласно материалам

корректировки научно обоснованной
системы земледелия ООО «Искра»
Верхнехавского района за 2000 год,

для регистрации права.
По всем вопросам обращаться в течение

одного месяца после опубликования
объявления к представителю собственни-

ков земельных долей, действующему
по доверенности,

Останковой Ирине Викторовне,
проживающей по адресу:

Воронежская область, Верхнехавский
район, п.Шукавка, ул.Ленина, дом 93,

контактный телефон (243) 90-1-22.

Присутствовали:
- заместитель исполнительного директора Автономов Д.Л.
- начальник юридического отдела – Балуца Е.Г. (секре-

тарь комиссии).
- начальник отдела защиты прав застрахованных в систе-

ме ОМС – Каташина Т.Б.
- начальник отдела хозяйственного и транспортного обес-

печения Щербаков Б.Ф.,
- начальник отдела программно-технического обеспече-

ния Платонов А.Д.

Повестка дня:
1. Согласование условий приобретения автотранспорт-

ного средства марки ГАЗ-31105 (базовая модель) с двига-
телем фирмы «Крайслер», цвет авантюрин для нужд испол-
нительной дирекции ТФОМС Воронежской области.

Во исполнение приказа ТФОМС от 31.01.2006г. № 17 «О
создании конкурсной комиссии для размещения заказов

путем запроса котировок», комиссия рассмотрела заявле-
ние ведущего специалиста отдела хозяйственного и транс-
портного обеспечения ТФОМС Воронежской области Овча-
ренко Владимира Борисовича от 11.05.2006г. с просьбой
разместить заказ путем запроса котировок на покупку авто-
мобиля ГАЗ-31105 (базовая модель) с двигателем фирмы
«Крайслер», цвет авантюрин для нужд исполнительной
дирекции ТФОМС Воронежской области.

Для определения поставщиков автотранспортного сред-
ства Территориальным фондом обязательного медицинс-
кого страхования на период с 12.05.2006г. по 16.05.2006г.
было размещено на официальном сайте ТФОМС Воронеж-
ской области, на сайте Администрации Воронежской обла-
сти и на сайте Министерства экономического развития РФ
извещение о проведении конкурса методом запроса коти-
ровок.

Для определения исполнителя изучены котировочные за-
явки следующих фирм: ООО «Воронежавтогазсервис», ООО
«АйСитрейд-Сервис», ООО «Автоград», ООО «Русавто».

В результате анализа котировочных заявок Конкурсной
комиссией установлено, что наиболее приемлемые цены
предложены фирмой ООО «АйСитрейд-Сервис».

На основании вышеизложенного Комиссия решила
рекомендовать исполнительной дирекции ТФОМС Воро-
нежской области заключить договор на поставку автотран-
спортного средства марки ГАЗ-31105 (базовая модель) с
двигателем фирмы «Крайслер», цвет авантюрин общей

стоимостью 245000,00 руб. с фирмой ООО «АйСитрейд-
Сервис», г.Воронеж, ул.Беговая, 205.

Подписи членов комиссии:

Автономов Д.Л.
Балуца Е.Г.
Каташина Т.Б.

Наименование Общая стоимость Срок и условия оплаты товара
поставщика товара
ООО «Воронежавтогазсервис» 246500,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания

государственного контракта, окончательный расчет
в течение 5 дней после подписания акта приема-
передачи оказания услуг. Срок поставки 10 дней.

ООО «АйСитрейд-Сервис» 245000,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания
государственного контракта, окончательный расчет
в течение 5 дней после подписания акта приема-
передачи оказания услуг. Срок поставки 10 дней.

ООО «Автоград» 248000,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания
государственного контракта, окончательный расчет
в течение 5 дней после подписания акта приема-
передачи оказания услуг. Срок поставки 10 дней.

ООО «Русавто» 248400,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания
государственного контракта, окончательный расчет
в течение 5 дней после подписания акта приема-
передачи оказания услуг. Срок поставки 10 дней.

Щербаков Б.Ф.
Платонов А.Д.

заседания конкурсной комиссии для размещения заказов путем запроса котировок
Территориального фонда обязательного медицинского страхования Воронежской области

г.Воронеж, 18.05.2006г.

ПРОТОКОЛ № 20
заседания конкурсной комиссии для размещения заказов путем запроса котировок

Территориального фонда обязательного медицинского страхования Воронежской области

г.Воронеж, 17.05.2006г.

ПРОТОКОЛ № 19
Присутствовали:
- заместитель исполнительного директора - Автономов Д.Л.
- начальник юридического отдела - Балуца Е. Г. (секретарь

комиссии),
- начальник отдела защиты прав застрахованных в системе

ОМС - Каташина Т. Б.,
- начальник отдела хозяйственного и транспортного обеспе-

чения - Щербаков Б. Ф.,
- начальник отдела программно-технического обеспечения -

Платонов А. Д.

Повестка дня:
1. Согласование условий оказания услуг по разработке  Ин-

формационной подсистемы «Дополнительная оплата амбула-
торно-поликлинической помощи, оказанной неработающим пен-
сионерам» для реализации постановления Правительства РФ
от 31.12.2005г. N 874 «Об утверждении Правил предоставления
в 2006 г. субсидий на дополнительную оплату амбулаторно-
поликлинической помощи, оказанной неработающим пенсио-
нерам в рамках территориальной программы обязательного
медицинского страхования».

Во исполнение постановления Правительства РФ от
31.12.2005г. N 874 «Об утверждении Правил предоставления в

2006 г. субсидий на дополнительную оплату амбулаторно-поли-
клинической помощи, оказанной неработающим пенсионерам в
рамках территориальной программы обязательного медицинс-
кого страхования», Конкурсная  комиссия рассмотрела заявле-
ние  начальника информационного управления ТФОМС Воро-
нежской области  Измайлова В.Б. от 05.05.2006г. с просьбой
разместить заказ путем запроса котировок на оказания услуг по
разработке  Информационной подсистемы «Дополнительная
оплата амбулаторно-поликлинической помощи, оказанной не-
работающим пенсионерам».

Для определения разработчика Информационной подсисте-
мы «Дополнительная оплата амбулаторно-поликлинической по-
мощи, оказанной неработающим пенсионерам» Территориаль-
ным фондом обязательного медицинского страхования  на
период с 10.05.2006г. по 15.05.2006г. было размещено на
официальном сайте ТФОМС Воронежской области, на сайте
Администрации Воронежской области и на сайте Министерства
экономического развития РФ извещение о проведении конкурса
методом запроса котировок.

Для определения исполнителя  изучены котировочные заявки
следующих фирм:  ФГУП «НКТБ «Феррит», «Воронежский инсти-
тут высоких технологий» - автономная некоммерческая образо-
вательная организация, «Перспектива» - негосударственное об-
разовательное учреждение.

В результате анализа котировочных заявок Конкурсной ко-
миссией установлено, что наиболее приемлемые цены предло-
жены «Воронежским институтом высоких технологий» - авто-
номной некоммерческой образовательной организацией.

На основании вышеизложенного Комиссия решила рекомен-
довать исполнительной дирекции ТФОМС Воронежской обла-
сти  заключить договор на оказание услуг по разработке  Ин-
формационной подсистемы «Дополнительная оплата амбула-
торно-поликлинической помощи, оказанной неработающим
пенсионерам» для реализации постановления Правительства
РФ от 31.12.2005г. № 874 «Об утверждении Правил предостав-
ления в 2006 г. субсидий на дополнительную оплату амбулатор-

но-поликлинической помощи, оказанной неработающим пен-
сионерам в рамках территориальной программы обязательного
медицинского страхования» общей стоимостью 232000,00 руб.
с Воронежским институтом высоких технологий - автономной
некоммерческой образовательной организацией, г. Воронеж,
ул. Ленина, д. 73а.

Подписи членов комиссии:

Автономов Д. Л.,
 Балуца Е. Г.,
Каташина Т.Б.,

Наименование Общая стоимость Срок и условия оплаты товара
поставщика товара

ФГУП «НКТБ «Феррит» 247000,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания государственного
контракта, окончательный расчет в течении 5 дней после подписания
акта приема-передачи оказания услуг. Срок оказания услуг 1 месяц.

«Воронежский институт 232000,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания государственного
высоких технологий» - контракта, окончательный расчет в течении 5 дней после подписания
автономная некоммерческая акта приема-передачи оказания услуг. Срок оказания услуг 1 месяц.
образовательная организация

«Перспектива» - 241000,00 руб. Предоплата 30% в течение 3 дней после подписания государственного
негосударственное контракта, окончательный расчет в течении 5 дней после подписания
образовательное учреждение акта приема-передачи оказания услуг. Срок оказания услуг 1 месяц.

Щербаков Б. Ф.,
Платонов А. Д.

СОБСТВЕННИКИ
19 ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

в праве общей долевой собственности на земельный участок
площадью 109,2 га сельхозугодий, расположенный

на территории ООО «Бычок» Петропавловского р-на
Воронежской области (14 человек),

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

(МАССИВ)
в счет долей в праве общей долевой собственности

на земельный участок из земель сельскохозяйственного
назначения общей площадью 109,2 га сельхозугодий, в т.ч.:
пашни 109,2 га: в бригаде № 1 часть поля № 8 (уч. 1) 4,9 га;
часть поля № 8 (уч. 3) 26,4 га; кормовое поле № 5к 47,7 га;

в бригаде № 2 часть поля № 9 30,2 га для дальнейшей
передачи в аренду КХ «Спартак» (глава КХ – Ткачева О.Г.).
Компенсация не предусмотрена, т.к. рыночная стоимость
выделяемого земельного участка (массива) не превышает

рыночную стоимость остающегося после выдела земельного
участка в расчете на единицу его площади.

Информацию о собственниках земельных долей, желающих
выделить земельный участок (массив), можно получить

у представителя собственников земельных долей
Бирюкова В.И., проживающего по адресу:

Воронежская обл., Петропавловский р-н, с. Бычок,
ул. Школьная, д. 10, тел. 4-71-74.

Возражения от участников долевой собственности
направлять представителю собственников земельных долей

с публикацией в газете «Коммуна» в течение месяца
со дня публикации.
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«КОММУНА» -
ВАШ КОНСУЛЬТАНТ
Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55-14-74

Напомним, 4 марта в Воро-
неже состоялся митинг в рам-
ках Всероссийской акции про-
теста жителей города против
нового Жилищного кодекса и
реформы ЖКХ. По его заверше-
нии примерно полторы тысячи
участников акции устроили ше-
ствие по проспекту Революции,
а затем – стихийный митинг на
площади Победы. Спустя час
митинговавшие стали расхо-
диться, но сотрудники Централь-
ного РОВД начали производить
задержания  молодых людей;
среди них  оказались не только
активисты КПРФ, НБП и студен-
ческих профсоюзов, но и слу-
чайные прохожие. Восьмерым
позже выписали повестки в суд.
Их обвинили в участии в несан-
кционированном шествии (ста-
тья 20.2 ч. 2 КОАП) и перекры-
тии автомагистрали (статья
20.18 КОАП).  9 марта суд снял
оба обвинения. При этом судья
Виктория Багрянская отметила
низкое качество предоставлен-
ных сотрудниками РОВД доку-
ментов. В частности, во многих
протоколах попросту отсутство-

вала информация о тех, кто их
составлял.

 И вот 6 мая представитель
прокуратуры в зале заседаний
Центрального райсуда публично
отозвал протест на то самое по-
становление мирового суда от 9
марта. Прокурорский работник
заявил: «Для правового граж-
данского общества главное, что-
бы все было по закону!»

Воодушевленные таким исхо-
дом заседания, окончательно
оправданные молодые люди ре-
шили обжаловать незаконные
действия сотрудников правоох-
ранительных органов и спец-
служб в ходе задержания: отказ
людей в штатском представить-
ся и объяснить причины, гру-
бость и прочее. Будет ли от это-
го толк, покажет время.

К сожалению, сотрудники
милиции превысили свои долж-
ностные обязанности и ранее, в
ходе акции «Нет мигалкам!». Та-
кая акция прошла по всей Рос-
сии 14 февраля нынешнего года
и была вызвана тем, что на 4
года лишения свободы был
осужден водитель Олег Щербин-

ский, признанный виновным в
гибели алтайского губернатора
Михаила Евдокимова. Трудно
сказать, противодействовала ли
милиция проведению акции в
других городах, но в Воронеже
инцидент произошел. Скорее
всего по команде «сверху» со-
трудники ДПС Коминтерновско-
го РОВД преградили путь авто-
колонне и задержали с десяток
водителей легковушек, но осо-
бое внимание они уделили
Юрию Арапову и Владимиру
Портнову – те вскоре предста-
ли перед судом. Им было
предъявлено обвинение все по
той же статье 20.2 ч.2 КОАП –
«Нарушение установленного по-
рядка проведения собрания,
митинга, демонстрации, ше-
ствия или пикетирования».

В суде выяснилось, что участ-
ники акции протеста не создава-
ли помех движению, не оказы-
вали сопротивления сотрудни-
кам ДПС, а вот милиционеры не
представлялись, изымали води-
тельские права без объяснения
причин; причем вернули их толь-
ко через три часа. При том, что

заседание проходило спустя ме-
сяц, защитники правопорядка
так и не смогли предоставить
мировому судье Коминтерновс-
кого суда Наталье Миронцевой
исчерпывающий материал по
поводу того, в чем именно зак-
лючалось «нарушение норм уча-
стия в массовом мероприятии».
В итоге та прекратила дело в
связи с  отсутствием события
правонарушения.

Местные сотрудники право-
охранительных органов дружно
воздерживаются от каких-либо
комментариев по поводу инци-
дентов и «недоразумений», слу-
чившихся в ходе массовых ак-
ций. А вот в ходе неофициальной
беседы один из автоинспекто-
ров одобрительно отозвался об
акции «Нет мигалкам!» Дескать,
использование спецсредств и в
самом деле является не всегда
оправданным. Однако в мили-
ции, как и в армии,  приказы не
обсуждаются.

- Простые милиционеры ока-
зываются между «молотом и на-
ковальней», - говорит юрист На-
талья Звягина. - Но нередко си-

туация усугубляется желанием
отдельных милиционеров-на-
чальников выслужиться перед
властью или исполнить приказ
любой ценой. А почему люди
протестуют? Они пытаются при-
влечь внимание к своим про-
блемам. А молодежь, ставшая в
последнее время объектом осо-
бого внимания со стороны вла-
стей, нередко оказывается
крайней в поиске виновного в
народном недовольстве. Наш
Президент сделал хорошее По-
слание Федеральному Собра-
нию, но ведь за декларацией
должны последовать реальные
дела. Не будет их – народ про-
должит свои публичные протес-
ты. А любая попытка запретить
или препятствовать выражению
недовольства людей, как пока-
зывает жизнь, лишь усиливает
это недовольство.

Протестующие же, понятно, не
должны провоцировать мили-
цию на применение силы. Вряд
ли можно, к примеру, одобрить
поведение шестерых активистов
НБП (двое из них были студента-
ми ВГПУ, остальные – жителями

Арзамаса, Кемерова и других го-
родов). Мало того, что они не име-
ли санкции на проведение пике-
та у здания облвоенкомата, так
еще и сломали палец сотрудни-
це военкомата, оказали сопро-
тивление дежурному наряду Цен-
трального РОВД.

На  первый взгляд, странным
может показаться вопрос: кто
должен отвечать за порядок на
протестных массовых меропри-
ятиях? Как уже рассказывала
«Коммуна», в апреле текущего
года в обладминистрацию об-
ратились представители право-
охранительных органов. Их
обеспокоило то, что группа де-
путатов областной и городской
Думы (Гаршин, Рогатнев, Руда-
ков и Померанцев) «в течение
нескольких последних месяцев
провела  акции, после которых
покидала мероприятия, а неуп-
равляемая масса людей вела
себя неадекватно; были случаи
задержания наиболее агрес-
сивно настроенных участников
акций». В связи с этим власти
распространили через агент-
ство «Интерфакс» заявление о
том, что «депутаты должны осоз-
навать, что организаторы акций
несут ответственность не толь-
ко за соблюдение правопоряд-
ка, но и за жизнь и здоровье ми-
тингующих». Комментарий депу-
тата облдумы и председателя
исполкома регионального отде-
ления партии «Родина» Алексея
Гаршина по этому поводу был
краток:

- Власть имущим хочется, вид-
но, чтобы митингов вообще не
было. Но ныне, похоже, без них
не обойтись.  Тем не менее, я и
мои единомышленники против
каких-либо инцидентов во вре-
мя  проведения акций и после
них, но возникает вопрос отно-
сительно ответственности за
правопорядок: разве это не дело
правоохранительных органов?

Разумеется, у представите-
лей двух сторон свои доводы и
аргументы. Но давайте послуша-
ем нашего Президента. В своем
очередном Послании Федераль-
ному Собранию он сказал:
«Убежден, что ни одну из акту-
альных задач, стоящих перед
нашей страной, мы не сможем
решить без обеспечения прав и
свобод граждан, без развития
демократии и гражданского об-
щества».

Николай СТАРЫХ.

Действия правоохранительных органов
в ходе акций протеста нередко подрывают доверие к ним

Бессилие
силового
варианта
6 мая в зале заседаний Центрального районного суда г.Воронежа было как
никогда многолюдно. Здесь находились представители различных партий,
правозащитники, депутаты, журналисты. Больше, чем когда-либо, присут-
ствовало милиционеров. В связи с чем? Юрист межрегиональной правоза-
щитной группы «Воронеж/Черноземье» Наталья Звягина, которая выступи-
ла на заседании в качестве общественного защитника, назвала состояв-
шийся судебный процесс показательным – он отражает негативную прак-
тику действий правоохранительных органов на митингах и после них.

Спортивно-оздоровительный комплекс «Олим-
пик» – одно из любимых мест отдыха многих
воронежцев. Но у этой любви, как и у медали,
нередко бывает и другая сторона. После чьих-то
«активных» вылазок на природу, он нуждается в
экстренной помощи. И такая помощь не заста-
вила себя ждать. В прошедшее воскресенье по
инициативе филиала ОАО «Ярпиво» в городе Во-
ронеже здесь собрались все, кому не безраз-
лична экологическая обстановка города.

«Для нас  совершенно естественно проводить по-
добные акции, - отметил Юрий Дмитращук, директор
филиала ОАО «Ярпиво» в городе Воронеже, - нам не
безразлично настоящее и будущее родного города.
Воронежский пивзавод будет и в дальнейшем пода-
вать пример достойного отношения бизнеса к соци-
альным и экологическим вопросам».

Свое желание участвовать в акции «Чистый лес»
выразили команды воронежского пивзавода, патри-
отического объединения «Наши», концерна «Созвез-
дие», компании «Школа-Инфо», группы компаний «Ро-
синка», сбытового подразделения «Балтика» и другие.

Третий год подряд по уже устоявшейся доброй тра-
диции акция проходит в форме увлекательного сорев-
нования. Так было и на этот раз. За каждой коман-
дой закрепили определенный участок леса. Воору-
жившись резиновыми перчатками, бригады приня-
лись собирать в мешки бутылки, обертки, горы плас-

тика, стекла, жести и прочих «побочных эффектов» ве-
селого отдыха. К уборке леса подтягивались и добро-
вольцы из числа отдыхающих. Забросив на время
катание на роликах и велосипедах, они тоже вклю-
чались в соревнование.

Боевое настроение команд на сцене «Олимпика»
поддерживали музыкальные коллективы. Через два
часа к центру спортивного комплекса стали подтяги-
ваться «санитары леса» с полными мешками мусора.
После подсчета определилась тройка лидеров. Почет-
ное третье место заняла команда группы компаний
«Росинка». Ребята второй год принимают участие в
акции и в прошлом году были победителями. На вто-
ром месте новички мероприятия – команда компа-
нии «Школа-Инфо». И, наконец, победителями акции
стала команда самого пивзавода, собравшая 81 ме-
шок мусора. Сказались слаженность и опытность кол-
лектива. За свое старание участники трех команд по-
лучили призы от пивзавода и сбытового подразделе-
ния «Балтика». Но и те, кто не вошел в тройку лиде-
ров, в обиде не остались. Награда за труд была дос-
тойная. Мешок собранного мусора подлежал обмену
на фирменные подарки. Всего из леса участники ак-
ции вынесли 362 (!) мешка мусора. Это в два раза
больше, чем в прошлом году.

 Изумительная погода благоприятствовала тому,
чтобы после уборки «рабочая вылазка» в лес плавно
перетекла в пикник. Можно с уверенностью говорить
о том, что ни один из участников этой экологической
акции не оставит после себя мусор в лесу.

Татьяна БАРКАЛОВА.

К  ГОРОДУ  –  С ЛЮБОВЬЮ

ПЕНСИЯ

Консультирует руководитель группы отдела органи-
зации выплаты пенсий отделения Пенсионного
фонда по Воронежской области Надежда ЯСНОВА

Возможны варианты
Женщина, с которой проживаю в гражданском браке,
тяжело больна и не может сама получать пенсию. Как
поступить?
Пенсионер не всегда может получить пенсию лично. Бывают

такие жизненные обстоятельства, когда пенсионер длительное
время находится вне места постоянного проживания, напри-
мер, в больнице. В этих случаях он может доверить право на
получение собственной пенсии другому лицу.

Доверенность на получение пенсии может быть удостовере-
на не только нотариусом, но также организацией, в которой
доверитель работает или учится, жилищными органами по месту
жительства и администрацией стационарного лечебного учреж-
дения, в котором он находится на излечении.

Существует и второй вариант. Если пенсия доставляется че-
рез кредитное учреждение, пенсионер может изменить способ
доставки пенсии. Для этого необходимо подать заявление в
территориальный орган ПФР по месту получения пенсии о вып-
лате пенсии через почтовое отделение.

По новому месту жительства
Пенсионер меняет место жительства, переезжает в дру-
гую область РФ. Что ему следует предпринять, чтобы
без проволочек получить пенсию на новом месте?
В случае смены пенсионером места жительства факт своев-

ременной выплаты пенсии зависит как от самого пенсионера,
так и органа, осуществляющего выплату пенсии.

При изменении пенсионером места жительства в пределах
Российской Федерации пенсионное дело пересылается по по-
чте на основании запроса территориального органа ПФР, подго-
товленного в соответствии с заявлением пенсионера и доку-
ментами о регистрации по новому месту жительства.

Таким образом, чем быстрее пенсионер обратится в террито-
риальный орган ПФР по новому месту жительства, тем быстрее
будет начата процедура пересылки пенсионного дела территори-
альными органами ПФР по новому и прежнему месту жительства.

ЧЕЛОВЕК И ТРУД

Разъясняет Галина МОРОЗОВА, сотрудник Воронеж-
ской межтерриториальной коллегии адвокатов

Если вам задержали зарплату…
Мне задерживают зарплату, и я не имею возможности
вовремя платить алименты на ребенка. Жена грозит
подать в связи с этим в суд и привлечь к ответственно-
сти. Насколько это правомерно? Ведь я не уклоняюсь от
уплаты?
В случае, если вам не выдают заработную плату, вы имеете

право обратиться в суд иск о ее взыскании.
Статья 236-я Трудового кодекса РФ предусматривает, что

при нарушении работодателем установленного срока выплаты
заработной платы, оплаты отпуска, выплат при увольнении и
других выплат, причитающихся работнику, работодатель обязан
выплатить их с уплатой процентов (денежной компенсации) за
каждый день задержки, начиная со следующего дня после уста-
новленного срока выплаты по день фактического расчета вклю-
чительно. Конкретный размер выплачиваемой работнику де-
нежной компенсации определяется коллективным договором
или трудовым договором.

Статья 236-я Трудового кодекса РФ предусматривает, что,
моральный вред, причиненный работнику неправомерными
действиями или бездействием работодателя, возмещается ра-
ботнику в денежной форме в размерах, определяемых соглаше-
нием сторон трудового договора.

В случае возникновения спора факт причинения работнику
морального вреда и размеры его возмещения определяются
судом независимо от подлежащего возмещению имуществен-
ного ущерба.

Ваша супруга в свою очередь имеет право обратиться в суд с
иском о взыскании алиментов на содержание несовершенно-
летних детей.

К работе не допустят
Могут ли меня уволить с работы за то, что я не прошел
медосмотр?
Не прохождение медицинского осмотра не влечет за собой

расторжение трудового договора с работодателем. Но, согласно
ст. 76 Трудового кодекса РФ работодатель обязан отстранить от
работы (не допускать к работе) работника, не прошедшего в
установленном порядке обязательный предварительный или
периодический медицинский осмотр, на весь период времени
до устранения обстоятельств, явившихся основанием для от-
странения от работы или недопущения к работе. В указанный
период заработная плата работнику не начисляется.

В случаях отстранения от работы работника, который не про-
шел обязательный предварительный или периодический меди-
цинский осмотр не по своей вине, ему производится оплата за
все время отстранения от работы как за простой.

НА ПРИЕМЕ У НОТАРИУСА

Ведущая рубрики президент нотариальной палаты Во-
ронежской области, нотариус Нина БОГАТЫХ (г. Воро-
неж, ул. Ленина, 73).

Иметь или не иметь?
Один из моих родителей умер, оставив завещание на
принадлежащую ему часть квартиры на свою внучку
(мою племянницу). Имею ли я право на эту долю как
наследница по закону?
Если вы не достигли 55 лет и не являетесь инвалидом, то

право на имущество, завещанное вашей племяннице, вы не
имеете.

Право по закону
 Сестра и ее муж проживают в приватизированной квар-
тире наших родителей. Я живу с семьей по другому
адресу, где и прописана. Имею ли я право на долю
квартиры после смерти родителей?
Право на наследство по закону, в случае, если оно не измене-

но завещанием имеют наследники первой очереди (супруг, ро-
дители, дети), независимо от того, проживают ли они вместе
или нет.

Дом для внучки
Бывший муж, проживавший в частном доме своих роди-
телей, умер. Имеет ли право на этот дом наша дочь (их
внучка) и сможет ли она наследовать это жилье после их
кончины?
Внучка может иметь право наследство после дедушки и ба-

бушки, так как ее отец умер раньше, в случае, если они не
оставят завещание в пользу другого лица.

На чьей стороне правда?
 В 2000 году вступила в брак. Муж перевел на мое имя
свой дом. Месяц назад муж умер. Теперь его дочь пре-
тендует на половину жилья, а она не жила с нами больше
15 лет и ухаживать за больным отцом отказывалась.
Как быть?
 Так как дом вам подарен супругом, он является вашей соб-

ственностью и не может быть предметом наследования.

Сберкнижка - дочерям
После смерти мужа осталась сберкнижка с вкладом,
который он завещал на  двоих дочерей. Но  вот беда - дна
из них   недавно умерла.  Как получить наследство?
Доля умершей дочери на завещанный ей вклад переходит ее

наследникам по закону или по завещанию.

Красный свет
«левому»бензину
Независимая гослаборатория будет проверять
качество реализуемого топлива в Воронежской области

Как уже сообщала «Коммуна», в Воронеже началась масштаб-
ная проверка качества автомобильного топлива. На прошлой неде-
ле комплексной проверке подверглись две автозаправки фирм «До-
нако» и «Исток». На пресс-конференции в областном Доме журнали-
стов подвели ее неутешительные итоги. 95-й бензин на АЗС «Исток»
не отвечает обязательным требованиям. Три из четырех видов топ-
лива на «Донако» не соответствуют государственным стандартам.

 Теперь этим делом занимаются правоохранительные органы. Как
рассказала журналистам Лидия Сметанина, начальник инспекции
по Воронежской области Федерального агентства по техническому
регулированию и метрологии, на «Истоке» даже взятие пробы в со-
ответствии с нормативными требованиями не представлялось воз-
можным, так как стандартный пробоотборник не проходил в горло-
вину конструкции. Вынуждены были прибегнуть к топливо-роздаточ-
ной колонке. Однако по действующему законодательству арбитраж-
ная проба отбирается только в соответствии с ГОСТом, то есть из
резервуара со всех трех уровней. Согласно заключению испытатель-
ной лаборатории нефтепродуктов бензин марки Премиум-95 не со-
ответствует требованиям ГОСТ по октановому числу (фактическое -
94,5) и фракционному составу. У «Донако» это число составляет 94,1.
Нормаль-80 также не дотянул до нормы – только 78,6. Фактическая
температура вспышки дизельного топлива – 36 градусов, что почти
вдвое меньше требуемой.

Как недавно заявил Леонид Бочин, руководитель столичного де-
партамента природопользования, в Москве 3 миллиона автомоби-
лей, и из-за некачественного топлива ежегодно выходят из строя
более 90 тысяч машин. Такие внушительные цифры заставляют не
только задумываться, но и требуют решительных действий по борь-
бе с этим произволом. Пока лишь небольшими по сравнению с мо-
рем реализуемого некачественного горючего штрафами. На гори-
зонте готовятся поправки в Уголовный и Административный кодек-
сы. «Предусматривается для торговцев суррогатным бензином срок
заключения от 4 до 6 лет, административный штраф – до 2 милли-
онов рублей», - подчеркнул Бочин.

Лидия Сметанина поведала журналистам о сложностях в прове-
дении госнадзора на АЗС. Первое – это временной фактор. Когда, к

примеру, пробы направляются в Тулу на проверку качества топли-
ва, результаты испытаний приходят в лучшем случае через неделю.
За это время предмета правонарушения уже нет: бензин реализо-
ван. «Нам остается только констатировать факт, что был продан не-
стандартный бензин. Составляются протоколы на должностных лиц
и материалы направляются в суды», - говорит Лидия Ивановна. При-
поминает случай, который показывает вторую трудность ведомства
в контроле топлива. В сентябре прошлого года в ходе проверок вы-
явлено, что на ООО «Авангард» реализовывался вовсе не 95-й бен-
зин, его октановое число составляло всего лишь 90,6. На автозап-
равочной станции ИП Ларин два вида топлива не отвечали обяза-
тельным требованиям. Акт на начало проверки подписал управля-
ющий, действующий по доверенности индивидуального предприни-
мателя. Но юридически эта доверенность не была оформлена, так
что в суде его не признали законным представителем должностно-
го лица. «Все наши усилия были сведены практически на «нет», - кон-
статирует Сметанина. Да и вообще надзорные мероприятия владель-
цами многих АЗС принимаются «в штыки» и сотрудников до испол-
нения своих служебных обязанностей просто-напросто не допуска-
ют. Только милиция может помочь им пройти беспрепятственно и
провести свою работу.

- Я считаю эту проверку первой победой в рамках возможностей
пресечения организации некачественных продуктов, - говорит Иван
Занюк, заместитель начальника ФГУ Центрально-Черноземного фи-
лиала «Управление энергосбережения и энергоэффективности в
Средне-Окском регионе», - это говорит о том, что все же эти люди
опасаются того резонанса, который будет получен при реализации
некачественного продукта. Я считаю, это уже хороший результат.

Однако количество жалоб от автомобилистов не перестает рас-
ти. «Разрывается» телефон «горячей линии» 95-51-04, по которому
каждый автолюбитель, недовольный качеством бензина на отдель-
ных заправках, высказывается, пополняя, таким образом, базу не-
добросовестных владельцев автозаправок. В последнее время и в
администрацию области участились обращения граждан с жалоба-
ми на качество приобретаемого топлива на АЗС. Вот что рассказал
Юрий Завьялов, заместитель руководителя Лицензионной палаты

Воронежской области: «Прокуратурой области на имя губернатора
Кулакова направлено  подробное описание состояния дел в сфере
горючего, где, в частности, говорится, что системный контроль за
качеством ГСМ не обеспечен. Мероприятий по контролю проводит-
ся мало. Действующие структуры, имеющие право отбирать пробы
и проверять их, в силу своих ограниченных возможностей, не могут
оперативно выдать результаты. Отсюда складывается неблагопри-
ятная ситуация: до вынесения судом решений (если дело вообще до-
ходит до суда), самого предмета административного правонаруше-
ния уже нет. Бензин продан. Конфисковывать нечего».

Учитывая сложившуюся обстановку в соответствии с распоряже-
нием главы администрации Воронежской области от 20 апреля те-
кущего года Лицензионной палате для повышения скорости, каче-
ства эффективности контроля за топливным рынком поручено со-
здать областную испытательную лабораторию. По словам Завьяло-
ва, работа в этом направлении идет активно: до июля помещение
под лабораторию, площадью 100 квадратных метров, будет предо-
ставлено. Этим вопросом сегодня занимается Главное финансовое
управление и управление госимущества области. Решается вопрос
по оснащению лаборатории современным оборудованием. Ее «конь-
ком» станет оперативность. По большей части, это даже дело вре-
мени. Аккредитация и обучение сотрудников займут пару месяцев.
По заверениям Завьялова, к октябрю-ноябрю лаборатория уже ре-
ально заработает. Из областного бюджета пойдет порядка 2-2,5 мил-
лиона рублей – минимальная эксплутационная потребность на ла-
бораторию. По бизнес-проекту она будет окупаемой.

Помимо организационных вопросов по созданию лаборатории
Лицензионной палате также поручено обеспечить взаимодействие
исполнительных органов власти федерального и областного уров-
ней для разработки и проведения совместных мероприятий по обес-
печению качества и безопасности нефтепродуктов, которые реали-
зуются на территории области. Планируется, что Лицензионная па-
лата станет главным координатором всех мероприятий, проводимых
с целью борьбы с фальсифицированным топливом.

Галина РОХМИН.
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Уважаемая Лидия Ивановна!
Вот и прошло одно десятилетие со дня образо-

вания ООО «КамаЗапчасть»… Вы – человек
удивительной судьбы, необыкновенного

мужества и отменной жизнеспособности.
Вы добились успеха, которого заслуживаете
в полной мере. Ваша репутация надежного
партнера – это уровень доверия клиентов,

партнеров, рынка, о которой позволяет
судить целая «эпоха» существования

Вашей фирмы и сложившиеся длительные
деловые отношения со многими

предприятиями и организациями.
День рождения фирмы – это в первую

очередь личный праздник ее руководителя.
Сильный директор – актив компании,

ее мощное конкурентное преимущество.
Мы горды работать под Вашим началом!
Мы желаем Вам всякого наивозможного

процветания и успеха в Вашей
самоотверженной работе.

Здоровья Вам, счастья и благополучия.
С искренним уважением,

                                                       Ваш коллектив.

ООО «КамаЗапчасть»
Официальный дилер ОАО «КАМАЗ»

27 мая отмечает свой 10-летний юбилей!

Воронежский государственный
профессионально-педагогический колледж

ОБЪЯВЛЯЕТ ОТБОР
ПОСТАВЩИКОВ НА 2006 ГОД

по следующим категориям товаров:
проведение сантехнических

и ремонтно-строительных работ.

Официальные заявки в произвольной форме на участие в
отборе поставщиков с указанием прилагаемой схемы работ

и условий поставки принимаются до 1 июля по адресу:
г.Воронеж, пер.Ученический, 1.

Справки по тел.: 46-25-29, 46-47-87.
Лиц. № 132249 выд. Адм. Вор. обл. Главн. управлением образования.

Страховая компания
ЗАО «АСТО Гарантия»

объявляет
о признании

недействительными
в связи с утратой
бланки полисов

ОСАГО:
ААА №0271512087
ААА №0271512089
ААА №0271512093
ААА №0260467050
ААА №0260467777

Лицензия № 4387 Д
от 19.06.2003г.

ФГУ «ЗКП»
по Воронежской

области
объявляет

ОТКРЫТЫЙ
КОНКУРС

на проведение текущего
ремонта офисных

помещений по адресу:
г. Воронеж,

ул. Лизюкова, д. 2.
Плановое проведение

работ с 01.07.
по 20.10.2006г.

Требования к соискателям:
лицензия на проведение

указанных работ, наличие
производственных

мощностей, оборудования
и трудовых ресурсов.

Срок проведения конкурса
до 10.06.2006г.

Справки по тел. 13-44-81.

ДОПОЛНЕНИЕ К ОБЪЯВЛЕНИЮ,
опубликованному в газете «Коммуна» № 66 (24500) 5.05.2005г.:

после строк «1814 га пашни» следует читать:
«…и пастбищ 150 га в границах ПСК «Правда» -

далее по тексту.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок началось в 10 часов 00 минут по  москов-
скому времени.

4.   Состав котировочной комиссии определен приказом  от  11   мая 2006 г. № 42.
Калиниченко Сергей Георгиевич - руководитель управления гостехнадзора  Воронежской

области, председатель.
Гринев Петр Иванович - заместитель руководителя управления гостехнадзора, зам.

председателя.
Балабаева Татьяна Михайловна -  главный специалист отдела инспекционной  работы и

обеспечения технического надзора, секретарь.
Члены комиссии:
Романова Людмила Павловна -  начальник отдела бухгалтерского учета и отчетности.
Мосолов Игорь Николаевич -  начальник территориального отдела, г. Воронеж.
 Заседание проводится в присутствии 5(пяти) членов комиссии. Кворум имеется. Комис-

сия правомочна.

5.  Сведения обо всех  участниках  размещения заказа, подавших котировоч-
ные заявки.

№№ Регистрационный Участник размещения заказа,
п/п номер заявки подавший заявку

1. 3-87 от 15 мая 2006 г. ГУ «Воронежская областная ветеринарная лаборатория»,
г. Воронеж, ул. Острогожская, 69

2. 3-89 от 16 мая 2006 г. ГУ «Воронежская городская станция по борьбе
с болезнями животных»,
г. Воронеж, Севастьяновский съезд, 36

6. Котировочная комиссия рассмотрела котировочные заявки на соответ-
ствие требованиям, установленным в извещении о проведении запроса коти-
ровок, оценила их и приняла следующее решение.

  г. Воронеж, 18  мая  2006 г., №  01-04/116

ПРОТОКОЛ  РАССМОТРЕНИЯ  И ОЦЕНКИ  КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 2
1.   Запрос котировок проводится: государственным заказчиком
Государственный заказчик:  Управление  государственного  технического

надзора Воронежской  области.
Место нахождения:  394006, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, оф. 321, 518.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, офис 321.
Номер контактного телефона 53-22-65, факс 55-01-40.
2 .  Сведения о существенных условиях контракта.
Объем оказываемых услуг. Ориентировочный среднемесячный  пробег автомобиля:

ГАЗ 3102 – не менее 3800 км,  ВАЗ всех  указанных выше модификаций–не менее 2450 км
в среднем на каждый автомобиль. Рабочее время в часах при 40-часовой рабочей неделе
в среднем на  каждый автомобиль в месяц – не менее 98 часов.

Сроки оказания услуг. С момента заключения контракта и до 31.12.2006 г. (при
проведении ежеквартальных запросов котировок). Ежедневно в рабочие  дни. В случае
производственной необходимости по специальной заявке заказчика  автомобили подаются
в выходные и праздничные дни.

Максимальная цена контракта. Цена транспортных услуг в расчете на 1 км пробега
не должна превышать указанную ниже цену (с учетом НДС): по автомобилю ГАЗ 3102- 3руб.
13 коп., по автомобилям ВАЗ всех модификаций  -  2 руб. 20 коп.  Цена транспортных услуг
в расчете на 1 час фактически отработанного  времени не должна  превышать 140 руб.(с
учетом НДС) по всем маркам автомобилей. Максимальная цена контракта в расчете на
месяц не должна превышать  83000 руб., в расчете на  квартал – 250000 руб., до
конца текущего года (начиная с 1 мая 2006 г.)  – 664000 руб.

Сроки и условия оплаты поставок товаров. Оплата транспортных услуг производит-
ся ежемесячно на основании  документации, представляемой исполнителем в  следующем
составе: счет-фактура, акт выполненных  работ, калькуляция стоимости 1    часа   оказанных
услуг и 1 км пробега.

3.   Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки котировочных
заявок.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводится  по адресу: 394006,  г. Воронеж,
пл. Ленина, 12, офис  319, 18  мая 2006 г.

Отклонить котировочную заявку следующих участников размещения заказа по следующим причинам:

№ Регистрац. Участник размещения заказа, Количество голосов Причины отклонения
№ заявки чья заявка отклонена «за» «против» воздерж. котировочной заявки

отклонен. отклонен.

1. 3-89 ГУ «Воронежская областная станция  5   нет    нет Высокая цена предложения
от  16.05.06 по борьбе с болезнями животных»

Предложение о наиболее низкой цене услуг составило: стоимость 1 км пробега автомо-
биля ГАЗ 3102-3руб.13коп.(Три руб. 13 коп.), автомобиля ВАЗ – 2 руб.20 коп. (Два руб. 20
коп.),1 часа-138 руб.00 коп.(Сто тридцать восемь руб. 00 коп.)

Признать победителем в проведении запроса котировок следующего участника
размещения заказа: Государственное учреждение «Воронежская областная вете-
ринарная лаборатория», юр. адрес: 394052, г. Воронеж, ул. Острогожская, 69.

7. Сведения об участнике размещения заказа, предложившем в котировочной
заявке цену такую же, как победитель в проведении запроса котировок или об
участнике, предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по
цене контракта, следующие после предложенных победителем в проведении
запроса котировок.

Предложений с лучшими условиями не представлено.

Заседание комиссии окончено 18 мая 2006 г. в 10 часов 40 мин. по москов-
скому времени.

 Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами котировочной комис-
сии.

Председатель комиссии Калиниченко Сергей Георгиевич
Заместитель председателя комиссии Гринев Петр Иванович
Член комиссии Романова Людмила Павловна
Член комиссии Мосолов Игорь Николаевич
Секретарь Балабаева Татьяна Михайловна

От имени государственного заказчика:
Руководитель управления
гостехнадзора Воронежской области Калиниченко Сергей  Георгиевич

  г. Воронеж, 19  мая  2006 г., №  01-04/120

ПРОТОКОЛ  РАССМОТРЕНИЯ  И ОЦЕНКИ  КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 3
1.   Запрос котировок проводится: государственным заказчиком.
Государственный заказчик: Управление государственного технического над-

зора Воронежской  области.
Место нахождения:  394006, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, оф. 321, 518.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, пл. Ленина, 12, офис 321.
Номер контактного телефона 53-22-65, факс 55-01-40.
2 .  Сведения о существенных условиях контракта.
Объем поставляемых товаров. Месячная потребность в ГСМ составляет в среднем

3740 л бензина АИ-92 и 220 л бензина А-76.
Сроки оказания услуг. С момента заключения контракта и до 30.06.2006 г. На поставку

ГСМ с 01.06.06  и до конца текущего года будут проведены   ежеквартальные запросы
котировок.

Максимальная цена контракта. Цена 1 л бензина А-76 не должна превышать 14
руб.10 коп., 1 л бензина АИ-92 – 16 руб. 70 коп.

Сроки и условия оплаты поставок товаров. ГСМ оплачиваются по условиям контрак-
та на поставку с учетом использования пластиковых карт при определении дневного лимита
для каждого автомобиля.

3. Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки котировочных
заявок.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводится  по адресу: 394006,  г. Воронеж,
пл. Ленина, 12, офис  319, 19  мая 2006 г.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок началось в 9 часов 30 минут по  московскому
времени.

4.   Состав котировочной комиссии определен приказом  от  11 мая 2006 г. № 42.
Калиниченко Сергей Георгиевич - руководитель управления гостехнадзора  Воронежской

области, председатель.
Гринев Петр Иванович - заместитель руководителя управления гостехнадзора, зам.

председателя.
Балабаева Татьяна Михайловна -  главный специалист отдела инспекционной  работы и

обеспечения технического надзора, секретарь.
Члены комиссии:
Романова Людмила Павловна -  начальник отдела бухгалтерского учета и отчетности.
Мосолов Игорь Николаевич -  начальник территориального отдела, г. Воронеж.
Заседание проводится в присутствии 5(пяти) членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия

правомочна.
5.  Сведения обо всех  участниках  размещения заказа, подавших котировоч-

ные заявки.
№№ Регистрационный Участник размещения заказа,
п/п номер заявки подавший заявку
1. 3-90 от 18 мая 2006 г. ООО «АвтоКарт-Воронеж», г. Воронеж,

ул. Платонова, д. 4,оф. 511
2. 3-91 от 18 мая 2006 г. ООО «ВНП-карт», г. Воронеж, ул. Кирова, д. 4

6. Котировочная комиссия рассмотрела котировочные заявки на соответствие
требованиям, установленным в извещении о проведении запроса котировок,
оценила их и приняла следующее решение.

Отклонить котировочную заявку следующих участников размещения заказа по следующим причинам:

№ Регистрац. Участник размещения заказа, Количество голосов Причины отклонения
№ заявки чья заявка отклонена «за» «против» воздерж. котировочной заявки

отклонен. отклонен.

1. 3-90     ООО «АвтоКарт-Воронеж»  5   нет    нет Высокая цена предложения,
от 18.05.06 отсутствие АЗС в большинстве районов области

Предложение о наиболее низкой цене товара составило: стоимость 1 л бензина  А-76 с
учетом скидки 4%, исходя из заявленной в запросе потребности, 13руб. 59 коп.(Тринадцать
руб. 59коп.), АИ–92 соответственно 16 руб. 08 коп.(Шестнадцать руб. 08 коп.).

Признать победителем в проведении запроса котировок следующего участника
размещения заказа:  ООО  «ВНП-карт», юр. адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова,
д. 4.

7. Сведения об участнике размещения заказа, предложившем в котировочной
заявке цену такую же, как победитель в проведении запроса котировок или об
участнике, предложение о цене контракта которого содержит лучшие условия по
цене контракта, следующие после предложенных победителем в проведении
запроса котировок.

Предложений с лучшими условиями не представлено.

Заседание комиссии окончено 19 мая 2006 г. в 10 часов 30 мин. по москов-
скому времени.

 Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами котировочной комис-
сии.

Председатель комиссии Калиниченко Сергей Георгиевич
Заместитель председателя комиссии Гринев Петр Иванович
Член комиссии Романова Людмила Павловна
Член комиссии Мосолов Игорь Николаевич
Секретарь Балабаева Татьяна Михайловна
От имени государственного заказчика:
Руководитель управления
гостехнадзора Воронежской области Калиниченко Сергей  Георгиевич

Чистая вода для
«Рамонского родника»
КУЛЬТУРА

Пресс-конференция, посвящённая подготовке к четвёртому
региональному фестивалю авторской песни «Рамонский род-
ник», состоялась возле костра прямо на фестивальной поляне.
9 июня именно здесь, на берегу реки, соберутся ценители этого
песенного жанра. Три дня будут они жить в палатках. Ожидает-
ся, что на сей раз на поляне народу окажется больше, чем
прежде. Тем более что въезд на поляну автомобилей будет
значительно ограничен. Охраняемая стоянка появится рядом.

Организаторы намерены сде-
лать всё возможное, чтобы не
нарушить экологию этого краси-
вейшего места. Глава Рамонс-
кого района Владимир Астанин
напомнил журналистам, что в
дни прошлого бардовского слё-
та активно работал экологичес-
кий десант. Входившие в его со-
став ребята с местной станции
юных натуралистов следили, что-
бы временно заселившие поля-
ну зрители убирали за собой му-
сор и не ломали окрестных дере-
вьев на дрова. Дрова, кстати, в
лагерь будут подвозиться регу-

лярно – как и чистая вода. Будет
также организована круглосу-
точная торговля: гостям поляны
не стоит нагружать свои рюкза-
ки продуктами. Кстати, те, у кого
нет своей машины, смогут по-
пасть сюда без проблем - на спе-
циальных автобусах, которые с
9 по 11 июня будут циркулиро-
вать от памятника Славы к поля-
не.

В нынешнем году Воронеж-
скому городскому КСП исполня-
ется тридцать лет. По этому слу-
чаю готовится специальная про-
грамма. Организаторы «Рамон-

ского родника», кстати, особо
подчеркнули: приглашение при-
нять участие получили все бар-
ды города, причастные к друго-
му местному фестивалю автор-
ской песни – «Парус надежды».
Что же касается гостей из дру-
гих городов, то уже подтверди-
ли свой приезд многие извест-
нейшие барды из Москвы и Пи-
тера, Пензы и Липецка, Рязани
и Старого Оскола. В частности -
Юрий Кукин (который возглавит
жюри), Вадим Егоров, Вадим
Гефтер, Андрей Козловский.
Некоторые города окажутся
представленными целыми деле-
гациями – в частности, украин-
ские Винница, Житомир, Харь-
ков. На территории турбазы
«Путь к себе» откроются четыре
творческие мастерские для са-
модеятельных авторов-испол-
нителей и поэтов. Выступления
же по традиции пройдут сразу
на трёх сценах – главной, ма-
лой и лесной. Разумеется, ожи-

даются среди выступающих и ла-
уреаты состоявшегося в этом
году в Воронеже фестиваля сту-
денческой авторской песни
«Вега весны». По традиции каж-
дый из бардов сможет принять
участие в конкурсе на лучшую
песню о Рамонском крае.

Не так давно здесь появилась
целая программа развития ту-
ризма. Инфрастуктура необходи-
мая имеется – рядом аэропорт,
развивается гостиничный биз-
нес, на территории Рамонского
района немало мест, которые
заинтересуют гостей – напри-
мер, усадьба Веневитиновых или
замок Ольденбургских. И роль
фестиваля здесь тоже весьма
существенна. Кстати, в его рам-
ках пройдут экскурсии, знакомя-
щие с местными достопримеча-
тельностями. А осенью на поля-
не предполагается провести об-
ластной праздник урожая.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Рок-алмазы из «ШУРФа»

Фестиваль проводится уже третий год
подряд и, надо признаться, набирает оборо-
ты. Если в 2004 году участие приняли 22
воронежские группы, то на сей раз подали
заявки 144 коллектива, в том числе 65 из
Воронежской области. «ШУРФ» состоится 27-
28 мая на пляже «Багратиони» под Черто-
вицком. Ожидается приезд участников из
Орла, Смоленска, Тольятти, Санкт-Петербур-

АНОНС

га. А закрывать программу будут москов-
ские хедлайнеры - группы «Бобры» и «Ва-
банкъ».

Вообще «ШУРФ» расшифровывается как
«школьный уличный рок-фестиваль». Первый
фестиваль действительно этому статусу со-
ответствовал, поскольку прослушивали
именно школьников. «Хотели вытащить та-
лантливых ребят из гаражей, - сказала Ма-

рина Врублевская, координатор проекта. -
Чем моложе человек, тем меньше он загряз-
нён коммерцией».

«Мы хотим рок-культуру нашего города
вывести на более высокий уровень, хотим со
всеми дружить, а так как и в других областях
проводятся подобные фестивали, было бы
отлично, если бы наши группы могли поуча-
ствовать у них, и наоборот, - поделился иде-
ей руководитель проекта Дмитрий Малахов.
-   Пока же  планируем записать весь кон-
церт, а потом выпустить очень хороший пре-
зентабельный диск».

Анастасия ТАРАСОВА,
студентка факультета журналистики ВГУ.

Накануне открытия всероссийского рок-фестиваля «ШУРФ-2006» состоялась пресс-
конференция, на которой организаторы этого некоммерческого проекта поделились
с журналистами своими планами.

Первая потеря
Неожиданностью для многих стала нулевая ни-
чья первенства страны по женскому футболу пер-
вой лиги между питерской «Искрой» и воронежс-
кой «Энергией». Это первая потеря очков (сразу двух)

подопечных Михаила Саенко, после которой они откатились на
вторую ступеньку турнирной таблицы (вперед вырвалась рос-
товская команда СКА). Теперь женский турнир в первой лиге
берет тайм-аут. Следующую встречу «Энергия» проводит дома
20 июня с командой «Анненки» из Калуги.

Сергей ВАСИН.

Возвращение «Бурана»
Дождались-таки болельщики… Новый сезон воро-
нежская хоккейная команда начнет со своим ста-
рым названием «Буран».
«Началось всё с письма болельщиков и ветеранов на-
шего хоккея, - рассказывает спортивный директор на-
шего ледового клуба Игорь Артемьев. – Так, мол, и так,

все лучшие вехи дружины связаны с «Бураном». Надо чтить
традиции, надо помнить свое родство. Тем более команде масте-
ров в этом году исполняется 30 лет. Давайте вернемся к прежне-
му имени… И мы не могли проигнорировать желание тех, кому
небезразлична судьба воронежского хоккея».

В связи с этим обстоятельством хоккейный клуб объявляет
конкурс, в котором могут принять участие и болельщики. Необ-
ходимо придумать талисман для «Бурана». Им может быть, на-
пример, зверек, характерный для воронежского края. А может
быть, птица. А может, еще кто-то (полный простор вашей фан-
тазии).

Ну и логотип-эмблему для клуба тоже надо придумать. И тоже
без каких-либо ограничений (здесь как раз порыв ветра умес-
тен, который лежит в основе вихря, т.е. бурана…). Эскизы и
рисунки присылайте и приносите в пресс-центр Дворца спорта
«Юбилейный» с пометкой «Конкурс» и по адресу: Воронеж, ул.
Карла Маркса, 116, ХК «Воронеж». Светлане и Ольге Белико-
вым. Или передайте по электронной почте - hcvoronezh@mail.ru .
Обращается внимание на то, что труды участников конкурса не
пройдут даром. За лучшие предложения учреждены памятные
призы с символикой клуба - это может быть клюшка с автогра-
фами игроков, шайбы и даже хоккейный свитер «Бурана». Же-
лаем творческих успехов!

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Ревели моторы
в «Белом колодце»

В минувшие выходные на трассе спорткомплекса «Бе-
лый колодец» прошло сразу несколько соревнований по
автомобильному кроссу: третий этап Кубка России в клас-
се машин Д2-Н (Д1-Н); первенство страны в классе Д-2-«Юни-
ор»; Кубок региональной автомобильной Федерации в клас-
се Д2-«Классика»; а также Кубок журнала «Автомаг» в клас-
се Д1-А (Д1-1600).

В стартах приняло участие 65 спортсменов из разных горо-
дов России. Итоги выступления воронежских спортсменов та-
ковы. В Кубке России Алексей Филимонов и Владимир Гарбузов
заняли соответственно второе и третье места, а в Кубке журнала
«Автомаг» победил Владислав Кузьмин. В остальных заездах
земляки в призерах не значатся. Зато четверо тамбовчан, трое
москвичей, по одному представителю Курска и Новочеркасска.

Семен ПЫРЬЕВ.

Богучарский отряд поисковиков «Па-
мять» под началом педагога-краеведа
Николая Львовича Новикова ищет сейчас
безымянные захоронения советских вои-
нов Великой Отечественной войны, пав-
ших в ходе боевой операции «Малый Са-
турн». Работают ребята в полосе наступле-
ния наших войск между селами Дьяченко-
во и Дубрава.

На степной целинке обнаружили за-
травелую артиллерийскую позицию. Чет-
ко просматривался орудийный капонир с
земляным защитным валом-бруствером.
Просела яма блиндажа для боевого рас-
чета. А соседняя впадинка оказалась сна-
рядным погребом. И не пустым, щуп звяк-
нул о железо.

Гром в двадцать
снарядов

Приглашенные сюда саперы из Воро-
нежа потрудились крепко. Они осторожно
извлекли на белый свет два десятка сна-
рядов. Каждый весил в полцентнера. Мар-
кировка на итальянском языке: калибр
149 миллиметров, год выпуска 1941-й.

Вражеская оборонка трудилась каче-
ственно. Боеприпасы не поржавели. Раз-
рисованы с художественным вкусом под
ёлочную игрушку: белоголовую и в сером
наряде с зеленой опояской.

Весь боевой арсенал неподалеку уло-
жили на дно песчаного карьера. Тут и про-
гремел гром, пригнув к земле седые ко-
выльные травы.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

По горизонтали: 5. Председатель СНК СССР в 1930-41 годах.
6. Научный труд К.Маркса. 8. Взрослый самец морских котиков.
10. Монах, ведающий монастырским хозяйством. 11. Гимнастка,
чемпионка Олимпиад 1972, 1976 годов. 14. Кристаллы и агрега-
ты алмаза низкого качества, непригодные для огранки. 16. Ка-
лендарный месяц года. 17. Порода комнатных собак. 18. Государ-
ственный строй, образ правления. 19. Спортивная игра с мячом
и клюшками. 23. Вид скрытой траншеи. 24. Троянский юноша,
любимец Зевса, виночерпий богов. 25. Торжественный званый
вечер без танцев. 28. Темно-красные личинки комаров-звонцов.
29. Поэт-певец IX-XIII веков в Исландии. 30. Задняя часть лета-
тельного аппарата. 32. Автор романа «Дети Арбата». 33. Перевоз-
ка пассажиров с пересадкой на промежуточном пункте.

По вертикали: 1. Карантинное заболевание человека. 2. По-
мещение в поликлинике для изоляции инфекционных больных. 3.
Футбольное соревнование. 4. 37-й президент США. 5. Действую-
щее лицо оперы И.Дзержинского «Тихий Дон». 7. Ляпис-лазурь. 9.
Абориген Магаданской области и Камчатки. 12. Музыкант. 13.
Родоначальник какого-либо рода. 15. Мешок с овсом, надевае-
мый на морду лошади. 17. Кровельный материал. 20. Вид рыбо-
ловной снасти. 21. Одичавшая домашняя собака в Австралии. 22.
Переворот через голову на руки с перекидыванием тела вперед.
26. Название издательства «Панорама» в 1974-1990 годах. 27.
Город и порт в Новой Зеландии. 30 Многолетнее травянистое
споровое растение. 31. Туловище человека.

Составил Владимир КИРИН.

Ответы на кроссворд от 28 апреля
По горизонтали: 5. Плинтус. 6. Клеменс. 9. Каландр. 10.

Таверна. 11. Игрек. 12. Туляки. 14. Ундина. 16. Пакет. 18. Манси.
19. Уступ. 21. Капор. 23. «Восход». 25. Мориак. 29. Аннан. 30.
Полутон. 31. Теорема. 32. Говерла. 33. Сосиска.

По вертикали: 1. Тирания. 2. Кубрик. 3. Глотка. 4. Переход. 5.
Пластун. 7. Сандино. 8. Парнокопытные. 13. Конго. 15. Нетто. 16.
Пик. 17. Тур. 20. Восторг. 22. Панамка. 24. Хоругвь. 26. Регресс.
27. Шанель. 28. Антиох.

Редакция газеты
«Коммуна» предлага-
ет оптовым и рознич-
ным покупателям на-
боры открыток с ви-
дами Воронежа.

Набор «Воронеж –
родина Российского
флота»: 17 открыток c
переводом на английс-
кий. Отличный сувенир для иностранных гостей.

Набор «Зодчие Воронежа»: 23 открытки, виды зданий, спроекти-
рованных пятью воронежскими архитекторами (А.М.Баранов, В.И. Гайн,
М.Н.Замятнин, Н.В.Троицкий, А.В.Миронов).

Набор «Современный Воронеж»: 15 открыток, виды современ-
ного города.

Набор «Память»: 9 открыток, памятные места Воронежа, связан-
ные с событиями Великой Отечественной войны.

Отдел распространения: тел. (4732) 39-00-87.
Наборы открыток можно также купить в книжных магазинах г.Воро-

нежа «Библиосфера», «Круг чтения», «Книжный мир семьи», «Светла-
на», киосках «Роспечати».


